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En VISTA ALEGRE 
estamos esta sema-
na de estreno que, 
se traduce en una 
mayor accesibilidad 
para los lectores, 
así como jun nuevo 
diseño más actual 
y atractivo. Tam-
bién hemos puesto 
en marcha nuestra 
nueva página web, 
que irá actualizán-
dose entre semana 
conforme vayan 
produciéndose las informaciones de calado 
más destacadas. Todo ello unido a una pre-
sencia cada vez mayor en las redes sociales X, 
Instagram y pronto en Facebook. Como dijo el 
concejal responsable de VISTA ALEGRE, José 
Antonio Quesada, durante la presentación del 
renovado semanario se “respeta su esencia, 
pero dándole una imagen más actual y funcio-
nal para que siga siendo una referencia infor-
mativa para todos los torrevejenses”. También 
estrena nueva cabecera que sigue haciendo un 
guiño, como desde hace 70 años, al paseo que 
le da el nombre, el de Vista Alegre.
Hemos abierto esta nueva etapa de VISTA 
ALEGRE con una entrevista que nos ha conce-
dido el alcalde de Torrevieja, Eduardo Dolón 
en la que hace una completa valoración de 
todo lo que se lleva del presente mandato 
municipal iniciado el pasado 2023. El primer 
edil también avanza que se están ultimando 
las tramitaciones para que comience a desa-
rrollarse el nuevo contrato de mantenimiento 
de zonas verdes del término municipal, así 
como para la próxima licitación del transporte 
público urbano. De igual modo anuncia que 
pronto podrá dar los detalles de los progresos 
que se están produciendo sobre los estudios 
de conexión ferroviaria de la ciudad  dado que 
la Generalitat Valenciana tiene predisposición 
para volver a revisar el estudio que se hizo en 
su día en profundidad. El alcalde también da 
su valoración  sobre el anuncio sorpresa reali-
zado esta semana por Pedro Sánchez, de abrir 
una Casa de Ucrania en Torrevieja. En este 
sentido lamenta que el gobierno brille por 
su ausencia en comunicación con un Ayun-
tamiento como el de Torrevieja que ha sido 
ejemplar con los intereses de los ciudadanos 
ucranianos que, se han empadronado a miles 
en la ciudad desde que se inició la guerra.

El 6 de marzo 
se celebra 

la quinta edición 
de ‘Conversaciones 

sobre Salud’
Se impartirá una charla sobre ‘¿Cómo acompañar en el 
duelo perinatal?’
Desde la Concejalía de Prevención y Promoción de la Salud del 

Ayuntamiento de Torrevieja, que dirige la concejal Rosa Cañón, 
continúan con la organización de la próxima edición del ciclo de 
‘Conversaciones de salud’, cuyo objetivo es acercar a los ciudada-
nos de Torrevieja un tema de salud, de actualidad o relevancia en 
ese momento, en un formato informal y coloquial, llevado a cabo 
por los profesionales de nuestra área de salud (médicos, psicólogos, 
enfermeros de los distintos centros sanitarios tanto públicos como 
privados) especialistas en dicho tema.

En esta quinta edición, prevista para este jueves, 6 de marzo, a las 
19:00 horas, en el Casino de Torrevieja, se abordará un tema de gran 
sensibilidad: ¿cómo acompañar en el duelo perinatal?, el cual mere-
ce nuestra atención por el impacto emocional y familiar que supone. 
Reconocer su importancia y ofrecer a las familias el acompañamien-
to y apoyo que necesiten  es la intención de esta charla coloquio. 

Para ello, se contará con la colaboración de excelentes pro-
fesionales implicados en distintos momentos del duelo, que 
darán su visión para comprender cómo se vive esta expe-
riencia y qué recursos tenemos para afrontarla: acompaña-
miento y apoyo: 
 -María del Pilar Pérez Molero, Ginecología y Obstetricia Hospi-
tal Universitario de Torrevieja.
-Nereida Bautista, Psiquiatra Hospital Universitario Torrevieja
-Nuria Javaloyes, Psicóloga Hospital QuirónSalud Torrevieja
-Sheryl Richardson, Matrona Hospital Universitario de Torrevieja
-Verónica Viesca Capilla, Matrona Hospital Universitario de Torrevieja
-Inma Ortigosa, Testimonio Personal, Asociación de duelo 
Pequeñas Estrellas

Rosa Cañón recuerda que hasta 
la fecha se han realizado cuatro 
ediciones previas con gran aco-
gida y participación:
I Edición: “Cáncer de mama” 
(Octubre 2023)
II Edición: “Donación de Sangre 
y…..mucho más: Médula ósea” 
(Marzo 2024)
III Edición: “Salud y Diversidad 
Funcional en la Fibromialgia” 
(Mayo 2024)
IV Edición: “Entendiendo el Al-
zheimer” (Septiembre 2024):
Por último, la concejal de Preven-
ción y Promoción de la Salud del Ayuntamiento de Torrevieja 
desea agradecer a todas las ponentes su generosidad, tiempo y 
dedicación para preparar esta sesión, por su trabajo diario y fu-
turo, así como, a la Sociedad Cultural Casino de Torrevieja, por la 
cesión del espacio y su estrecha colaboración para el desarrollo 
de estas charlas coloquio. 
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‘La enfermedad y su impacto’
El salón de actos del Real Club Náutico Torrevieja acogió 
una conferencia bajo el título ‘La enfermedad y su impacto’, 
de AFA Torrevieja, organizada por Rotary Club. La charla 
consistió en dar a conocer la actividad del Centro de Día de 
AFA Torrevieja y los tratamientos a usuarios, así como las ac-
tividades y programas que desarrollan a lo largo del año. La 
directora del centro y fisioterapeuta, Lidia Navarro, así como 
con Gema Negrete, coordinadora y terapeuta ocupacional, y 
la psicóloga Mª Isabel Montesinos, actuaron como ponentes.

Aprobada la licitación de los usos 
recreativos de las playas de Torrevieja 

para los próximos cuatro años
La Junta de Gobierno Local ha dado luz verde a la licitación 

un contrato para el servicio de balizamiento marítimo de las 
playas del término municipal de Torrevieja,. El contrato sale 
por una duración de 4 años y un coste total que supera los 
190.000 euros.  Se trata en definitiva de ordenar los diferentes 
usos recreativos existentes en nuestras playas con el disfrute 
y uso de las playas por parte de los bañistas aportando la 
seguridad necesaria. 

El concejal secretario de la Junta, Federico Alarcón explicó 
que se ha aprobado la aceptación de la modificación sustan-
cial de la concesión para la ocupación de terrenos de dominio 
público marítimo terrestre con instalaciones municipales en 
Torrevieja otorgada por la orden ministerial del 23 de marzo 
de 2017. Se trata de los puestos y casetas de socorrismo que 
se ubican en nuestro término municipal en el litoral torreve-
jense, dejando la superficie de ocupación fijada en 811 me-
tros cuadrados.  

La Junta de Gobierno aprobó también la solicitud de licen-
cia y autorización de obra para la empresa Acciona con des-
tino a la instalación solar fotovoltaica de autoconsumo sobre 
pérgola en la nave actual que Acciona utiliza y tiene en Ronda 
Ricardo Lafuente Aguado. Con los nuevos vehículos eléctricos 
que se utilizan con la nueva contrata del servicio de recogida 
de RSU se requiere de mayor energía para la carga de los 
mismos, y sin duda, la forma más sostenible, económica y 
eficiente para la carga de dichos vehículos, así como para el 
uso de energía del propio edificio son las placas solares foto-
voltáicas. 

En este sentido destacar que  la empresa adjudicataria Ac-
ciona ya adquirió  56 vehículos eléctricos con etiqueta CERO 
(cero emisiones directas de gases contaminantes), incluyen-
do motos eléctricas para la vigilancia del servicio, furgones 
hidrolimpiadores o furgonetas de caja abierta para la recogi-
da de enseres y el repaso de contenedores. 

Los vehículos eléctricos adquiridos incluyen autonomías 
que varían entre 150 y 300 kilómetros -en el caso de motos y 
furgonetas- y aproximadamente 9 horas para las fregadoras, 
barredoras y aspiradoras.  

De forma paralela, Acciona continúa con las obras de cons-
trucción de la  nueva nave y sede en Avenida Cortes Valen-
cianas lindando con el polígono industrial Casagrande . Obras 

iniciadas en abril de 2024. Estas imágenes han sido captadas 
hoy mismo por nuestras cámaras. Inmueble que formaba par-
te del pliego de condiciones del contrato que el ayuntamiento 
de Torrevieja mantiene con la adjudicataria del servicio de 
limpieza de la ciudad. La construcción de unas instalaciones 
dignas para la plantilla de trabajadores de Acciona.  

La parcela donde se construye dicha nave es de 4360 me-
tros cuadrados. Las imágenes que ven ahora corresponden al 
diseño del inmueble una vez concluyan las obras. El edificio 
contaría con planta baja y primera planta. 

En la planta baja se ubicará el acceso a oficinas, vestuarios, 
sala de enfermería, despachos varios, almacenes para mate-
rial , taller o lavadero. En el exterior también se prevé zona de 
cocheras y aparcamiento para vehículos y bicicletas. 

En la planta primera se ubicaría administración, más ofici-
nas y otras salas y aseos. 

El presupuesto total para la ejecución de este edificio as-
ciende a algo más de 3 millones de euros (3.092.212 euros)

En otro orden de cosas Federico Alarcón dio cuenta de la 
aprobación  de la memoria de avance de 3 líneas de sub-
venciones para clubes deportivos, por valor de 400.000 eu-
ros; para eventos y actividades deportivas de los clubes, por 
40.000 euros, y subvenciones para deportistas locales ascen-
diendo la cantidad entregada a 65.000 euros.  Prácticamente 
el 98% de estas ayudas han sido otorgadas. 
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El concejal de Cultura y vicepresidente del Instituto Mu-
nicipal de Cultura “Joaquín Chapaprieta”, Antonio Quesa-
da, el director del semanario Vista Alegre, Francisco Reyes 
Prieto, y el responsable de Informedia, José Torres, han 
presentado en la mañana de hoy el nuevo diseño y la nue-
va página web del semanario municipal, que en mayo cum-
ple 70 años de existencia.

 “Un medio con historia, con arraigo en Torrevieja, y que 
sigue evolucionando para ofrecer a sus lectores una expe-
riencia más moderna, clara y accesible” ha comenzado su 
intervención el edil de Cultura. Vista Alegre es un semana-
rio con identidad propia, pero los tiempos cambian y los 
medios de comunicación también deben adaptarse. Con 
este rediseño se ha querido reforzar la conexión del sema-
nario con la ciudad, respetando su esencia pero dándole 
una imagen más actual y funcional para que siga siendo 
una referencia informativa para todos los torrevejenses.

 
NUEVA CABECERA Y LOGOTIPO

Uno de los cambios más visibles es el nuevo logotipo, 
que incorpora la pérgola del Paseo Vista Alegre, un sím-
bolo icónico de nuestra ciudad y que le da nombre al me-
dio. Se han elegido tipografías modernas y elegantes como 
Montserrat y Phiscilla, y el color azul que representa el mar 
Mediterráneo y la identidad costera de Torrevieja.

 Su portada ahora equilibra mejor los temas destaca-
dos de cada edición, con una composición más dinámica 
y atractiva para que la información sea clara y visualmente 
atractiva desde el primer vistazo.

 Asimismo, se ha mejorado la distribución de los conteni-
dos para facilitar la lectura, con una estructura más limpia 
y organizada; la sección de Índice y el Editorial han sido 
reubicados estratégicamente para que el lector acceda a la 
información de manera más intuitiva. El semanario no solo 
se renueva en papel, sino también en el entorno digital. La 
nueva imagen también se adapta a las redes sociales y a la 
web de Vista Alegre, permitiendo que la información llegue 
de manera más eficaz a todos los públicos.

  Antonio Quesada ha explicado que este rediseño es 
más que un cambio estético. Es una apuesta por la mo-
dernización, por acercar el semanario más a los lectores y 

Actualidad

Escanea el QR para 
acceder a la nueva 

web de Vista Alegre

Vista Alegre estrena nueva cabecera, 
diseño y página web

El Semanario cumplirá 70 años el próximo mes de mayo.

por fortalecer la identidad de Vista Alegre como parte del 
patrimonio informativo de Torrevieja, añadiendo el agrade-
cimiento a todos los que han hecho posible este proceso, 
desde el equipo de diseño, su director y a los redactores y 
colaboradores que trabajan cada semana para traer infor-
mación relevante a los ciudadanos.

 
NUEVA PÁGINA WEB

La nueva página web del Semanario Vista Alegre ha sido 
realizada por encargo de la empresa adjudicataria, Impren-
ta Buades, a la firma local, Informedia. Su responsable, José 
Torres, ha explicado las principales novedades de www.
vistaalegretorrevieja.com, que pasan por un aspecto más 
dinámico, muy parecido a la web de un periódico y con 
secciones de fácil acceso como magazine, actualidad, cul-
tura, deportes y otras.

 También aparecen enlaces directos con la sede elec-
trónica del Ayuntamiento de Torrevieja, la programación 
cultural local y la previsión del tiempo gracias a Proyecto 
Mastral. También epígrafes de nueva creación como el lla-
mado “Vista Dron”, donde irán apareciendo vídeos a vis-
ta de dron de distintos puntos del término municipal de 
Torrevieja. También es posible consultar todas las forma-
ciones locales por temas y la edición impresa de números 
anteriores.

 La nueva página web del Semanario Vista Alegre pre-
tende acercarse al máximo a la actualidad local, de manera 
que irá actualizando a lo largo de la semana sus contenidos 
para que los lectores dispongan, lo antes posible, de las 
noticias más destacadas sobre Torrevieja.

 Vista Alegre, que cumple este año 70 años, tiene pre-
sencia en X (anteriormente Twitter) e Instagram y próxi-
mamente en Facebook, se reparten 3.700 ejemplares cada 
semana gratuitamente en numerosos puntos de todo el 
término municipal de Torrevieja y su coste anual asciende 
a 229.000 euros.
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Sorpresa por el anuncio 
de la creación de la Casa 
de Ucrania en Torrevieja

Estrenado el nuevo reglamento 
orgánico municipal

En la tarde del pasado lunes saltaba una noticia de alcance que 
recogía el anuncio hecho por el presidente del Gobierno, Pedro 
Sánchez de la creación de una ‘Casa de Ucrania’ en Torrevieja 
para atender las necesidades de la comunidad ucraniana en 
España. El responsable del ejecutivo hacía el anuncio durante su 
participación en la conferencia internacional de apoyo a Ucrania 
que se celebró este pasado lunes en Kiev con motivo del tercer 
aniversario de la invasión rusa a la que asistieron numerosos 
líderes europeos, entre ellos la presidenta de la Comisión Euro-
pea, Ursula Von der Leyen, y el presidente del Consejo Europeo, 
Antonio Costa.  “España seguirá proporcionando apoyo y equipo 
militar con más determinación aún si cabe”, aseguró Sánchez, 
que adelantó “un nuevo paquete de ayudas militares de 1.000 
millones de euros en el año 2025”. 
Es conocido en el ámbito internacional que Torrevieja es el 
destino de una gran cantidad de ucranianos que han ido saliendo 
de su país desde que estalló la guerra. Los torrevejenses se han 
volcado con el colectivo ucraniano desde el primer momento y 
son varias las asociaciones que existen en la ciudad, sobre todo 
la Asociación de Ucranianos en Torrevieja que preside, Natalia 
Zhezhnyauska. 

REACCIÓN DEL GOBIERNO MUNICIPAL
El mismo lunes y ante el desconocimiento total del gobierno 
municipal, éste realizó las siguientes consideraciones públicas: 
Primero: el equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Torrevie-
ja quiere confirmar, una vez más, que el Gobierno de España 
realiza un nuevo anuncio sin que conozcamos absolutamente 
nada en nuestro consistorio. 
Segundo: parece ser que en el Gobierno nadie le ha explica-
do al presidente el trabajo realizado en los últimos años en 
nuestra ciudad, donde ya existe una Casa en donde se atiende 
a los ucranianos y que gestiona la Asociación de Ucranianos de 
Torrevieja, con el único apoyo municipal. En la misma tienen 
formación educativa de su país y de reinserción a nuestros 
centros educativos, trámites de inscripciones registrales en el 
censo, tarjeta sanitaria, extranjería, etc. 
Tercero: cuando desde el Ayuntamiento de Torrevieja se 
conozca la concreción de este anuncio podremos matizar una 
valoración más concreta al respecto. Todo lo que sea para ayu-
dar y mejorar, y que no genere duplicidades será bien recibido 
por nuestra parte. Es una pena que un anuncio así no lleve una 
concreción que explique que es lo que quieren cubrir o atender.
En otro orden de cosas se ha conocido que el posible empla-
zamiento de la llamada Casa de Ucrania, sería el edificio de la 
Tesorería General de la Seguridad Social donde ya se encuentra 
el Creade  (Centro de Recepción, Atención y Derivación) que 
da servicio a desplazados ucranianos y que funciona en la 
segunda planta de este edificio. Al parecer el centro  estará 
gestionado por personas de nacionalidad ucraniana que servirá 
como lugar de encuentro, formación, asistencia, participación 
y reencuentro con sus compatriotas, su cultura y, en definitiva, 
con su país.
Torrevieja ha registrado a más de diez mil ciudadanos ucrania-
nos en su Padrón Municipal de habitantes, siendo la nacionali-
dad con más crecimiento de las 120 nacionalidades que están 
inscritas en la ciudad. 
El área de Valencia-Alicante-Murcia, es la que cuenta en Es-
paña con una mayor presencia, con más de 88.000 refugiados 
ucranianos.

La corporación municipal torrevejense celebró el pasado 
lunes la sesión plenaria de carácter ordinario correspondien-
te al mes de febrero. La misma se inició con el habitual minu-
to de silencio en solidaridad con las víctimas de la violencia 
de género. Este fue el primer pleno que se rigió por el nuevo 
Reglamento Orgánico Municipal y pese a los augurios de que 
condensaría los tiempos, resultó que la sesión volvió a pare-
cerse a los plenos que se han venido alargando en los últimos 
años. En concreto fueron más de cuatro horas de pleno en el 
que se puso en funcionamiento la mayoría de los mecanis-
mos del nuevo texto regulador. 

Uno de los debates más intensos de la sesión fue el que se 
desarrolló en torno a la moción de rechazo a la creación de un 
centro de personas migrantes en la ciudad que fue anunciado 
en su día por el Gobierno de España y que posteriormente 
descartó. El grupo proponente, el Partido Popular aprobó su 
moción con la abstención de los ediles de Vox y los votos en 
contra del PSOE y Sueña Torrevieja.

En el pleno también se acordó por otra parte y además por 
unanimidad, rotular el nombre de una calle con el de quien 
fuera uno de los más carismáticos jefes de explotación de las 
salinas de Torrevieja, José Gómez Velasco. También fue con-
sensuada la moción institucional del próximo 8 de marzo, Día 
Internacional de la Mujer.

PLENO
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Rosario Carmona Muñoz, galardonada 
con el premio “Mujer 2025”

En reunión mantenida  en el Ayuntamiento de Torrevieja, 
presidida por el alcalde de la ciudad, Eduardo Dolón, y par-
ticipando en la misma Inmaculada Montesinos, concejal de 
Igualdad, junto al jurado compuesto por: Mª Sol Cos, Antonia 
Albentosa, Dolores Sánchez y Gertru Baeza, asistidos por las 
técnicos municipales de la Unidad de Igualdad del Ayunta-
miento de Torrevieja, se procedió a la elección de los premios 
MUJER 2025 con motivo de la celebración el 8 de marzo del 
“Día Internacional de la Mujer”. Leídas todas las propuestas 
recibidas por las concejalías de Bienestar Social e Igualdad, se 
ha decidido por unanimidad:

 -Conceder el PREMIO MUJER 2025 a Rosario Carmona 
Múñoz, en reconocimiento a su larga trayectoria personal, so-
cial y profesional, siendo una persona muy apreciada por la 
población de Torrevieja.

 Este premio se otorga en reconocimiento de toda una tra-
yectoria de vida, personal y profesional de una mujer de la 
localidad, valorando su esfuerzo personal, profesional, voca-
ción social o su repercusión en la vida de nuestro municipio. 

 La entrega de premios se llevará a cabo el sábado, 8 de 
marzo, a las 12:00 horas, en el Centro Cultural Virgen del Car-
men, en la Gala que se celebrará con motivo del Día Interna-
cional de la Mujer, con entrada gratuita hasta completar el 
aforo.

 
GRAN TRAYECTORIA

 Tanto Rosario Carmona como su madre, Rosario Muñoz Gu-
tiérrez son dos ejemplos de mujeres hechas así mismas y muy 
apreciadas por los torrevejenses desde su taller de costura que 
entre otras cosas se hizo popular por la confección de vestas 
para las cofradías de la Semana Santa desde el año 1982. Pero 
su labor también ha sido muy importante en otros aconteci-
mientos locales como los carnavales o la Feria de Mayo.

La entrega de este reconocimiento se realizará el 
sábado, 8 de marzo, a las 12:00 horas, en el Centro 
Cultural Virgen del Carmen, en la Gala que se celebra 
con motivo del Día Internacional de la Mujer.

Un momento de la re-
unión del jurado que 
otorgó el premio.

Rosario Carmona 
junto a su madre, 
Rosario Muñoz, dos 
generaciones de mu-
jeres torrevejenses 
hechas así mismas.
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Presentado el Plan de Actuación 
Integrado (PAI) que opta 

a una subvención de fondos FEDER 
de 12 millones de euros

El Ayuntamiento de Torrevieja ha presentado su Plan de Ac-
tuación Integrada (PAI), con un presupuesto de 19.663.525,15 
euros, después de que la Junta de Gobierno Local lo aproba-
ra con la intención de presentarlo a la convocatoria para la 
asignación financiera FEDER a planes de actuación integrados 
de entidades locales en el marco del desarrollo urbano sos-
tenible, con el que puede conseguir un 60% de financiación, 
11.780.115 euros.

El alcalde de Torrevieja, Eduardo Dolón, junto a la concejal 
de Relaciones con la Unión Europea y Fondos Europeos, Gitte 
Lund, el jefe de la Unidad de Fondos Europeos, Fernando Do-
mínguez, y la técnico de Fondos Europeos, Marga Torregrosa, 
han presentado los proyectos de este PAI que, según el propio 
alcalde, son prioritarios para el desarrollo de la zona sur de la 
ciudad y que se ejecutarán a lo largo de los próximos 4 años 
(2025-2029). Asimismo, Eduardo Dolón ha valorado muy po-
sitivamente el trabajo que realiza esta Unidad de Fondos Eu-
ropeos en la captación, gestión y desarrollo de las ayudas y 
subvenciones de la UE a las que puede optar el Ayuntamiento 
de Torrevieja.

Proyecto 1. 
Núcleo de activación económico, cultural y 
patrimonial: ERAS DE LA SAL Y SU ENTORNO

El primero de los proyectos del PAI, que engloba 4 actua-
ciones, cuenta con un presupuesto superior a 12,6 millo-
nes de euros y contempla la regeneración del Museo del 
Mar y la Sal así como la regeneración del Paseo de la Sal 
que va sobre su cubierta. Además se incluye un programa 
de dinamización sociocultural, en el que se trabajará con 
medio centenar de asociaciones en un programa cultural y 
museístico que ensalce los orígenes históricos de la ciudad 
involucrando a la población del centro y los barrios del sur 
en la zona de las Eras de la Sal, el Centro de Interpretación 
Salinera, el Museo de Historia Natural y el centro cívico de 
San Roque.
También está prevista la puesta en marcha una plataforma 
inteligente de promoción de turismo azul con la que se 
pretende impulsar la transición de Torrevieja hacia un mo-
delo de turismo más diversificado, sostenible e innovador, 
integrando tecnología avanzada para optimizar la gestión 
turística. De esta forma, se incluye una ‘plataforma ciudad’, 
que recopila y gestiona datos turísticos con interoperabili-
dad estatal y estándares internacionales; una sensorización 
avanzada, con cámaras e inteligencia artificial para moni-
torizar flujos turísticos en tiempo real y analizar el compor-
tamiento de los visitantes; y un gemelo digital, que emplea 
IA y análisis predictivo para simular impactos turísticos y 
mejorar la toma de decisiones estratégicas.

Proyecto 2. 
Núcleo de activación socioeconómico: 
BARRIO DE EL ACEQUIÓN Y SAN ROQUE
El Proyecto 2 de activación socioeconómica de los barrios 
del sur de Torrevieja, con un presupuesto de unos 2 millo-
nes de euros y 3 actuaciones, busca transformar la zona en 
un entorno más inclusivo, sostenible y resiliente. Para ello, 
se creará el Centro Cívico de San Roque como infraestruc-
tura multifuncional para la promoción económica, social y 
cultural.
Además, se desarrollarán programas de alfabetización digital 
para reducir la brecha tecnológica y mejorar la empleabi-
lidad, junto con servicios móviles que faciliten el acceso a 
los servicios públicos digitales. En este caso, se ha previsto 
que una oficina móvil de servicios digitales recorra perió-
dicamente los barrios de El Acequión y San Roque, ofre-
ciendo asistencia en trámites digitales, orientación sobre la 
sede electrónica, apoyo en identificación digital y acceso a 
internet para gestiones esenciales. Asimismo, se impulsará la 
economía azul mediante formación práctica para emprende-
dores que aprovechen los activos naturales de la zona.

El PAI tiene un presupuesto de 19,6 millones de euros 
y actúa principalmente sobre los barrios del sur de la 
localidad (Acequión y San Roque)

El alcalde de Torrevieja, Eduardo Dolón, la 
concejal de Relaciones con la Unión Europea y 
Fondos Europeos, Gitte Lund, el jefe de la Unidad 
de Fondos Europeos, Fernando Domínguez, y la 
técnico de Fondos Europeos, Marga Torregrosa, 
expusieron los proyectos estratégicos que se de-
sarrollarán entre 2025 y 2029, con el objetivo de 
mejorar la integración y revitalización de los ba-
rrios de El Acequión y San Roque
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ACTUACIONES EN LOS BARRIOS 
DE SAN ROQUE Y EL ACEQUIÓN

Torrevieja, por ser un municipio mayor de 75.000 habitantes 
es considerado en esta convocatoria en el rango de “grandes 
ciudades” por lo que está obligado a actuar prioritariamente 
en un barrio considerado por el Ministerio de Vivienda como 
“vulnerable” con el objetivo de integrarlo social, económica y 
territorialmente con el resto del municipio.

Según los parámetros de la Agenda Urbana Española y el 
INE -referencias en la convocatoria-, el barrio del Acequión 
-donde se encuentra la zona de Islas Canarias y San Roque- 
cumple con estos requisitos, lo que nos ha dado la oportuni-
dad de incorporar cuatro grandes proyectos que buscan co-
nectar una zona vulnerable que ha quedado aislada entre el 
mar, la laguna, el acequión y grandes infraestructuras con un 
alto potencial de mejora.

De esta forma, el PAI bascula entre un núcleo de activación 
económico, cultural y patrimonial con las Eras de la Sal y su 
entorno que busca favorecer la diversificación y dispersión 
turística a través de la rehabilitación de las Eras de la Sal, la 
creación de espacios de estancia naturalizados y la utilización 
de la tecnología para la diversificación turística; un núcleo de 
activación socioeconómico con el Centro Cívico San Roque, 
que se convertirá en el espacio de dinamización socioeconó-
mica de la zona sur y un punto de acercamiento de los ser-
vicios municipales al sur de la ciudad; núcleos de activación 
medioambiental y social en colegios convirtiendo los patios 
de los CEIP Acequión e Inmaculada en refugios climáticos y 
espacios de convivencia a partir de un programa participa-

tivo con las familias y favoreciendo la educación ambiental 
y la cohesión social; y una senda peatonal ciclable como eje 
verde y seguro conector de los tres núcleos tridimensionales 
de activación, trabajando sobre la conexión entre los núcleos 
del PAI, a través del desarrollo de una senda verde con triple 
función: movilidad sostenible (carril bici), infraestructura ver-
de (regeneración ambiental del recorrido) y camino escolar.

Estos proyectos se encuentran reflejados en la Estrategia 
de Desarrollo Integrado Local (EDIL), que basada en la me-
todología de la Agenda Urbana Española, Torrevieja aprobó 
el pasado mes de octubre fruto de un proceso participativo 
en el que tanto técnicos como políticos, reflexionaron junto 
a la ciudadanía y el tejido social, económico y cultural sobre 
cuáles eran los proyectos prioritarios en una ciudad que se 
trazó como objetivos en ese proceso impulsar la conectividad 
de los espacios urbanos a través de una infraestructura verde 
de calidad, favorecer la diversificación económica, estacional 
y territorial del turismo de Torrevieja y fomentar la participa-
ción social, digital y cultural de la población vulnerable.

Proyecto 3. 
Núcleos de activación medioambiental y social: 
RENATURALIZACIÓN DE PATIOS ESCOLARES
El proyecto 3 parte de los CEIP El Acequión e Inmaculada, 
entendiendo ambos como puntos clave en la conexión entre 
los barrios del sur y el resto de Torrevieja, al ser los centros 
escolares de la zona. Este proyecto transformará sus patios, 
actualmente rígidos y con poca vegetación, en espacios resi-
lientes al cambio climático que promuevan inclusión, bienes-
tar y cohesión social. Para ello, se aplicará una metodología 
participativa, involucrando a estudiantes, docentes, familias y 
vecindario en todas las fases, desde la identificación de nece-
sidades hasta la implementación y mantenimiento. Además, 
se desarrollará un programa de educación ambiental para 
fortalecer el conocimiento ecológico de la comunidad, que 
completa las 3 actuaciones incluidas en este proyecto, que 
supera el millón de euros y tiene como objetivos transformar 
los patios escolares en refugios climáticos y espacios de cola-
boración vecinal, reforzar la infraestructura verde y mejorar la 
educación ambiental y la concienciación ciudadana.
Este proyecto está concebido como una experiencia piloto 
de renaturalización de patios escolares que llegará a otros 
centros en actuaciones para las que el Ayuntamiento ya está 
buscando financiación.

Proyecto 4. 
SENDA PEATONAL CICLABLE COMO EJE 
VERDE CONECTOR Y SEGURO 
DE LOS NÚCLEOS DE ACTIVACIÓN
Para coser el territorio sur con el centro de la ciudad, se ha 
diseñado el proyecto 4, con un presupuesto cercano a los 4 
millones de euros y 3 actuaciones. Esta senda verde conecta 
los núcleos de activación del PAI y el ámbito de intervención 
con el centro de la ciudad. Para ello, se establecerá un corre-
dor continuo peatonal y ciclable, que enlazará la Ronda de 
La Veleta, el barrio de San Roque, el Acequión, los colegios El 
Acequión e Inmaculada y las Eras de la Sal.
Los objetivos que se pretende cubrir con este proyecto son 
mejorar la conexión de los barrios del sur con el centro 
mediante movilidad sostenible, aumentar y conectar la in-
fraestructura verde para dar mayor continuidad y desarrollar 
un camino escolar seguro hasta los centros escolares de El 
Acequión e Inmaculada.
Esta senda verde se concibe como un espacio multifuncio-
nal que prioriza la movilidad sostenible y activa, ofreciendo 
un entorno accesible, seguro y confortable para peatones y 
ciclistas. Además, este corredor integrará áreas de descanso 
y ocio, fomentando una experiencia urbana más inclusiva y 
amigable con el medioambiente urbano.

En total incluye 13 actuaciones, entre las que se encuentran la regeneración del Museo del Mar y la Sal y el Paseo de la 
Sal, el Centro Cívico San Roque y sus pistas, la renaturalización de los patios del CEIP Acequión e Inmaculada, la 
puesta en marcha de una plataforma turística y una senda peatonal y ciclista que une la Veleta con las Eras de la Sal 
paralela a la N-332, vertebrando el Sur con el centro de la ciudad.

El alcalde de Torrevieja, 
Eduardo Dolón, ha destacado 
que estos proyectos son 
prioritarios para el desarrollo 
de la zona sur de la ciudad, 
teniendo un plazo total de 
ejecución de 4 años (2025-2029)
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El alcalde se reúne con el Director 
General de Turismo de la Generalitat

En el encuentro se abordaron numerosas actuaciones 
 en materia turística de presente y futuro de Torrevieja.

El alcalde de Torrevieja, Eduardo Dolón, y la concejal de 
Turismo, Rosario Martínez, mantuvieron esta semana una re-
unión en el consistorio torrevejense con el Director General 
de Turismo de la Generalitat Valenciana, Israel Martínez, en 
la que se abordaron numerosas actuaciones en materia turís-
tica de presente y futuro de Torrevieja. El alcalde le agrade-
ció la predisposición del Gobierno valenciano para continuar 
colaborando en todas las líneas de actuación que se vienen 
desarrollando.

Entre los temas tratados, el alcalde le informó de la gran 
aceptación y participación de empresas locales en el SICTED, 
proyecto de mejora de la calidad de los destinos turísticos, ha-
biéndose adherido ya 103 servicios turísticos y 74 distinguidos.

Asimismo, se trataron las líneas nominativas de subvencio-
nes que aporta la Generalitat dentro de los convenios para 
la promoción de productos de interés turístico de Torrevieja, 
el Fondo de cooperación de municipios turísticos, así como 
el Plan de Sostenibilidad Turística en Destino. Asimismo, el 
alcalde le transmitió al director general la necesidad de que a 
través de Turisme Comunitat Valenciana se pueda conseguir 
financiación para los grandes eventos de ocio que se desarro-
llan en la ciudad como pueden ser el Reggaetón Beach Festi-
val, Brilla Torrevieja o Torrevieja Weekend.

Además, Rosario Martínez le dio a conocer el ambicioso 
Plan Estratégico de Turismo 2025-2029, cuyo objetivo princi-
pal es convertir a Torrevieja en un destino más competitivo, 
sostenible e innovador, con la intención de ampliar y mejorar 
la oferta turística local con productos cada vez más atractivos 
y generadores de demanda. 

Por otro lado, un aspecto destacado de la reunión fue la pe-
tición por parte del alcalde de la necesidad de que Torrevieja 
esté presente en la Feria Internacional de Turismo de Madrid 
(FITUR) con stand propio como Municipio de Excelencia Tu-
rística y por ser uno de los destinos más importantes y reco-
nocidos de España en turismo de segunda residencia.

El alcalde señaló la necesidad de que Torrevieja esté 
presente en FITUR con stand propio como Municipio
de Excelencia Turística

El alcalde, Eduardo Dolón, 
junto a la vicealcaldesa y 
edil de Turismo, Rosario 

Martínez, y al director 
general de Turismo de la 

Generalitat, Israel Martínez.

Eduardo Dolón le informó también que ya se ha iniciado el 
expediente administrativo para que el Carnaval de Torrevieja 
sea declarado de Interés Turístico Nacional (en la actualidad 
cuenta con la declaración de Interés Turístico Autonómico), 
así como que la Semana Santa cuente próximamente con el 
de Interés Turístico Autonómico.

Dentro de las infraestructuras turísticas, el alcalde informó 
a Israel Martínez el proyecto del Ayuntamiento de Torrevieja 
para crear la gran Oficina de Turismo de la ciudad en la anti-
gua fábrica de hielo, así como de la necesidad de renovar el 
actual punto de información existente en la playa del Cura, cu-
yas dos actuaciones deben contar con financiación por parte 
de la Generalitat Valenciana.

Por último, el alcalde solicitó al director general la organi-
zación de una jornada de información en Torrevieja destina-
da a las empresas gestoras de viviendas turísticas, debido al 
cambio de normativa al respecto para aclarar dudas, ya que se 
trata de un tema de gran interés y actualidad

Recepción al nuevo 
Comandante de la Guardia 

Civil de Torrevieja
El alcalde, Eduardo Dolón, acompañado por el concejal de 
Seguridad y Emergencias, Federico Alarcón, y por el coordi-
nador del área, Adrián Ballester, recibió en el Ayuntamiento 
al nuevo Comandante de la Guardia Civil de Torrevieja, 
Carlos Astrain, como máximo responsable de la coman-
dancia de Torrevieja. De este modo, Astrain releva a Santos 
Buendía García, quien llevaba ostentando el cargo desde el 
mes de febrero de 2021. El alcalde le dio la bienvenida, al 
tiempo que le transmitió su confianza en su labor y reafirmó 
el compromiso del Gobierno municipal de colaboración para 
garantizar la seguridad de nuestra ciudad.
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“Estamos 
haciendo la gran 
transformación 
de Torrevieja”

VISTA ALEGRE- ¿Cuál es la valoración que hace de todo lo 
desarrollado durante el presente mandato municipal?

EDUARDO DOLÓN - La valoración es del todo positiva. Yo 
creo que hemos avanzado en muchos campos, en proyectos 
importantes e incluso me atrevería a decir en retos que en los 
últimos tiempos habían producido cierta incertidumbre en algu-
nos ciudadanos. Por ejemplo, en materia deportiva, vamos poco 
a poco y estamos consiguiendo reformar todas las instalaciones. 
Ya nos va quedando lejos la reforma integral del Palacio de los 
Deportes o la de los campos de fútbol, donde hemos terminado 
hace muy poco con el “Nelson Mandela” y ahora estamos refor-
mando integralmente el padel, el frontón, las pistas de tenis tam-
bién se reformaron, estamos también con el pabellón blanco. 
Todo ello es síntoma de que poco a poco estamos cumpliendo 
con los retos, como ha sido el caso de La Mata y su pabellón de-
portivo, todo un hecho histórico. Allí también estamos inmersos 
en la obra de la senda peatonal, donde estamos realizando las 
últimas adaptaciones que se han requerido desde Costas. Pero 
hay muchas otras cosas más, yo creo que hemos avanzado en la 
reurbanización de grandes zonas como la Ronda César Cánovas 
que ha supuesto una actuación ejemplar por la integración de 
zonas verdes y recolocación de árboles además de plantar nue-
vas especies; En este mismo sentido se ha actuado en Caballero 
de Rodas, también en la calle Diego Ramírez. Venimos de  hacer 
un año de récord en cuanto a parámetros turísticos en verano, 
en invierno...Yo creo que cosas tan consolidadas como el Bono 
Consumo o la programación de fiestas en Navidad, con el alum-
brado...todo eso hace que la temporada alta se desestacionalice. 
Ahora estamos terminando un carnaval que puede ser que sea 
uno de los más importantes de los últimos años en cantidad y en 
calidad a juzgar por lo dicho por algunas personas.

V.A. - También hay grandes servicios que están a la espera 
de que se pongan en marcha

E.D. - Efectivamente hay que resaltar que era importante que 
diéramos el gran paso de la zona portuaria, al recinto de las Eras 
de la Sal sobre el que tengo muchas esperanzas de que en las 
próximas fechas arranquemos con las ansiadas obras; el Dique 
de Levante que ya se encuentra en plena actuación y luego hay 
dos cosas que han sido la asignatura pendiente de este año. Una 
de ellas es que por fin llegue el contrato del mantenimiento de 
zonas verdes, del que ya hemos superado las inestabilidades y 
recursos. Creo que se ha actuado bien jurídicamente en defensa 
del Ayuntamiento y espero que empiecen a darse actuaciones 
en los días posteriores a la publicación de esta entrevista. La otra 
cuestión es que estamos esperando que llegue la última auto-
rización para poder continuar con la tramitación del transporte 
urbano y poder licitar el contrato, con el fin de poder llegar a 

una adjudicación antes del verano. Todo ello significaría que los 
grandes contratos, al llegar al ecuador de esta legislatura, los he-
mos conseguido desarrollar, con lo cual. Pero hemos mejorado 
en todos los ámbitos como en el cultural, en Educación con dos 
nuevos centros como son el Inmaculada y el Amanecer y nos 
estamos planteando una auténtica revolución que hay que hacer 
en Torrevieja que pasa por otros dos nuevos centros; en fiestas 
como elemento dinamizador para el comercio y la hostelería; la 
tercera edad creo que está mejor que nunca. En Turismo tam-
bién hemos conseguido avances importantes y otra cosa de la 
que estoy plenamente satisfecho es que hemos podido aprobar 
un presupuesto perfectamente dimensionado con más de 160 
millones. En el mismo se recogen los grandes contratos, los ser-
vicios y que ya no dependen de esos remanentes que nos han 
ayudado muchísimo, donde hay una cantidad millonaria de in-
versiones que tienen que seguir la senda de las que hemos pues-
to en marcha como son La Plasa, el edificio de la universidad, las 
antiguas Monjas. Ya no todo es puerto o centro y en concreto en 
este momento en el que hacemos la entrevista vamos a presen-
tar uno de los proyectos más innovadores que se van a acometer 
en la ciudad con casi 20 millones de euros y que va a permitir 
que en los próximos cuatro años, se le pueda dar la vuelta al 
barrio de El Acequión y al de San Roque. Todo ello gracias a los 
fondos europeos, sobre aspectos medioambientales, de soste-
nibilidad, de reactivación económica y social. También estamos 
trabajando muchísimo para ver que lleguen esos permisos de 
Costas para arrancar con el nuevo paseo de la Playa de los Locos. 
Igualmente deseamos que algún día cumpla Acuamed con las 
obras de restitución de la desalinizadora  desde Ferris.

V.A. - ¿Satisfecho con el trabajo de los concejales del go-
bierno municipal?

E.D. - Estoy muy satisfecho. Es un gran equipo que cada día se 
deja la piel y lo digo así de claro porque los veo trabajando. Los 
molesto muchísimo en horas intempestivas, con algunos de ellos 
hablo a las seis de la mañana y con otros puedo estar trabajando 
a las doce de la noche o la una de la madrugada. Creo que cada 
uno de ellos complementan un equipo y saben todos lo que tie-
nen que hacer y cuales son nuestros objetivos y la verdad es que 
no puedo estar más satisfecho. Estamos llegando al ecuador de 
la legislatura y dentro de muy pocas fechas daremos a conocer 
ese balance y ya avanzo que hemos superado el cincuenta por 
ciento de la ejecución de nuestro programa electoral, algo que 
no suele ser habitual. Yo creo que se nota muchísimo que veni-
mos de una legislatura anterior en la que desplegamos muchos 
de los programas que ahora estamos ejecutando. Quiero felicitar 
a todos y animarlos porque tenemos un compromiso con los to-
rrevejenses para ejecutar y y sé que no les vamos a fallar. Espero 

Entrevista con el Alcalde 
de Torrevieja,

Eduardo Dolón Sánchez
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“Hay avances importantes sobre los estudios 
de conexión ferroviaria de la ciudad”

“Me apena que se defienda a Pedro Sánchez 
con la cuestión de la N-332”

que participen en este gran reto que su-
pone la transformación de nuestra ciudad 
en un conjunto muy global que va desde 
infraestructuras hasta servicios básicos y 
muy necesarios que todos estábamos de-
mandando en los últimos años.

V.A. - ¿Cómo es la relación del go-
bierno con los grupos de la opo-

sición? ¿En qué momento se 
está en este aspecto?

E.D. - Yo creo que hay 
una buena relación y no 
me gustaría comparar 
nada con el pasado. Pero 
creo que hemos conse-
guido no solo darnos un 
clima de entendimiento, 
de saber que tenemos 
que buscar aquellas co-
sas que nos unen y es 
cierto que por poner 

un pero, me gustaría que 
algunos de ellos olvidaran 

que pertenecen a alguna for-
mación política que le impone 

ciertas cosas. En el último pleno se llegó a 
defender a Pedro Sánchez con el tema de 
la N-332 por parte del Partido Socialista 
y es algo que me apena porque yo creo 
que no tiene ningún sentido. No hay que 
engañar a los torrevejenses diciéndoles 
que por fin llega el desdoblamiento, por-
que lo cierto es que ha llegado el trámite 
medioambiental que en el año 2012 ya 
había realizado la Generalitat Valenciana. 
Estamos siendo críticos porque no es una 
solución tramitar la mitad de la variante 
porque significa desplazar las colas de un 
lado hacia otra zona que está saturada. 

Salvo esos matices o defender que en 
Torrevieja se instale un centro de inmi-
grantes... los ciudadanos son inteligen-
tes y saben lo que pasa. Quitando esas 
pequeñeces que ayudarían a una mejor 
convivencia creo que probablemente es-
tamos en una buena legislatura en donde 
nos hemos dado un reglamento nuevo 
que nos permite participar como se vio en 
el último pleno, traer variedad y cantidad 
de cuestiones y donde se puede, a dife-
rencia de legislaturas anteriores, ver que 

las sesiones plenarias sirven 
para muchas más cosas que 
aprobar temas urbanísticos 
como son aportaciones de 
los partidos políticos que 

forman parte de sus progra-
mas electorales.  

V.A. - ¿Cuáles son los asuntos 
prioritarios para la ciudad a corto 
y medio plazo?

E.D. - Haciendo un resumen ne-
cesitamos finalizar la reordenación 
de la dársena portuaria. Arrancar 
con las obras del recinto histórico 
de las Eras de la Sal y el Museo del 
Mar y de la Sal, pero prioridad es 
en este momento el auditorio al 
aire libre para el Certamen de Ha-
baneras, junto con la actuación en 
la fábrica del hielo y su explanada 
que unirá ambos espacios con 
una nueva zona verde. También 
es prioritario poner en marcha la 
universidad y nuestro interés es 
seguir intentando que esté para 
final de año o a principios de 2026. 
En este sentido hay avances que 
pronto espero comunicar a los to-
rrevejenses, porque tan importan-
te es tener un edificio como tener 
las titulaciones que ansiamos y 

sobre todo esa formación educativa uni-
versitaria en nuestra ciudad. 

También a corto plazo tenemos que 
conseguir al menos dos nuevos centros 
educativos, arrancando por sus proyectos 
de licitación y ejecución. Hay que abordar 
dentro del Plan Edificant algunos de los 
centros que tenemos pendientes como es 
el Cuba, el IES Las Lagunas... Pero también 
hay que terminar si o si como es el Pabe-
llón Blanco en la ciudad deportiva, hay 
que seguir mejorando el reasfaltado y los 
recorridos peatonales. Estamos trabajan-
do en la mejora del alumbrado público, 
sobre todo instalar eficiencia energética. Y 
luego hay otros aspectos que los tenemos 
en el ámbito de la cercanía como es el 
necesario plan de empleo, seguir creando 
plazas de funcionarios, para personas que 
más lo necesitan, también continuar con 
el incremento de la Policía Local con casi 
50 nuevos agentes para el próximo verano 
y se sumarán los procesos de estabiliza-
ción que en estos momentos se encuen-
tran realizando en el Ivaspe. Y también 
seguir avanzando en temas culturales, de 
tercera edad, residentes internacionales 
etc...  Más a medio plazo hay que seguir 
mejorando las estructuras de comunica-
ciones como es la N-332, la CV-95, la lle-
gada del ferrocarril sobre el que tuvimos 
una reunión muy importante hace unos 



días en la Generalitat con el secretario Autonómico de Infraes-
tructuras y la directora general de Carreteras. Hay avances en ese 
ámbito porque estamos cada vez más cerca de ese estudio de 
conexión ferroviaria que iniciamos de la mano de la Diputación 
de Alicante y la Generalitat Valenciana tiene predisposición para 
estudiarlo en profundidad e incluso poner las primeras traviesas 
que puedan hacer que este proyecto algún día se materialice. 

Hay muchos asuntos pero esperamos que pronto se materiali-
cen aspectos como la reurbanización de Gregorio Marañón den-
tro del Plan de Acuamed o por ejemplo empiece cuanto antes a 
desarrollarse el nuevo contrato de zonas verdes que debe crear 
16 nuevas zonas verdes en la ciudad. Ejemplos como el Parque 
de La Siesta tienen que tener reflejo en otras partes de la ciudad.

V.A. ¿Quién tiene que mover ficha a estas alturas para sacar 
del atasco el desdoblamiento de la variante de la N-332?

E.D. - Pues lo tiene que hacer quien dio su palabra y al quien 
se lo agradecí públicamente, no solo personalmente, como fue 
el ministro Óscar Puente. Estuvimos en un foro y ante una pre-
gunta que le formulé él mismo hizo público su compromiso 
de que el trámite medioambiental iba a estar antes de final de 
2024, pero sin embargo ha sido en febrero de 2025. Lleva tres 
meses de retraso pero si hay que darle la enhorabuena yo no 
tengo ningún problema en hacerlo. Pero le sigo recordando lo 
que le dije cuando lo vi en mayo: ministro, no es buen camino 
que hagamos solo la mitad del desdoblamiento. Yo no sé quien 
ha decidido en el gobierno de España, porque no se me ha dado 
ninguna explicación, que hay que acometer tan solo 4, 7 kms. del 
trazado. Eso es condenar al núcleo más saturado de la ciudad de 
Torrevieja, la zona de la CV-905 junto a la zona comercial, que 
sería donde se trasladarían las colas que hay junto al hospital. 
Eso nadie lo entiende y quien tiene que mover ficha es el gobier-
no de España. Ojalá empiecen las obras y en este mismo 2025 
alguien me explique cuando se va a acometer el tramo restante 
del desdoblamiento. Esta es una obligación que tiene el gobierno 
con Torrevieja desde hace casi tres décadas con una zona que 
tiene más de 60.000 vehículos de paso al día en temporada alta 
y 45.000 en la baja.  

V.A. - ¿ Qué va a suponer la nueva configuración del recinto 
del puerto para el conjunto de la ciudad?

E.D. - Hay gente que dice que va a suponer un antes y un des-
pués, pero a mí me gusta acuñar más que se trata de una verda-
dera transformación de toda la fachada portuaria. También es un 
anhelo de un proyecto que yo he tenido la suerte de encarrilar, 
después de muchos años de trabajo de Pedro Hernández Mateo. 
Es un trabajo que ha suavizado mucho todo lo que hemos conse-
guido después. En mi primera etapa como alcalde trabajé muchí-
simo en desbloquear muchos inconvenientes y luego gracias a 
la voluntad de los torrevejenses, se ha podido acometer. Yo creo 
que se está acreditando que cuando en la ciudad de Torrevieja 
decimos que vamos adelante, lo hacemos en serio y además con 
nuestro pulmón. Es cierto que hay una parte muy importante 
de concesión privada que ha otorgado la Generalitat Valenciana 
e incluso algunos fondos que nos están ayudando muchísimo.  
Entre todos estamos avanzando en esta gran transformación de 
la ciudad de Torrevieja. A mí me gusta resaltar que estamos en 
un proyecto de integración “puerto-ciudad”. Es tan importante 
el puerto como el edificio de la universidad como acabar la re-
forma integral de “La Plasa” y que pueda estar en marcha en el 
verano de 2026 con ese mercado gastronómico y gourmet que 
pretendemos instalar. También hacer realidad, en el antiguo Hos-
pital de las Hermanas Carmelitas, las Monjas como conocemos 
cariñosamente los torrevejenses, ese centro para jóvenes que 
quieren iniciarse en el mercado laboral y que su ayuntamiento 
les pueda facilitar las herramientas para que esos proyectos se 
queden en la ciudad de Torrevieja.

V.A. - ¿Finalmente el Ayuntamiento se pone como objetivo 
la renovación de la franja litoral desde el Hombre del Mar 
hasta más allá de las Eras de la Sal?

E.D. - Si, he incluso desde la Playa de Los Locos. Queremos 
que, desde la zona de las calas hasta Ferris, forme parte de una 
mejora integral en los próximos cuatro o cinco años. El gobierno 
no invierte un duro en los paseos costeros, que es su responsabi-
lidad, pero si esperamos que cumpla en la zona de Ferrís a través 
de los acuerdos de Acuamed que están pendientes más de quin-
ce años después, como restitución a la construcción de la desali-
nizadora. El día que eso se produzca no me lo voy a creer porque 
llevo casi diez años peleando para desbloquear estos asuntos.

Nosotros estamos desarrollando desde las Eras de la Sal hasta 
el Hombre del Mar más que una renovación. Estamos poniendo 
en valor aspectos históricos como puede ser el Muelle Mínguez, 
la zona portuaria y sobre todo las Eras de la Sal que es el pro-
yecto que más me ilusiona. Allí se encuentran nuestros orígenes, 
nuestra historia. 

V.A. - ¿Cuál es el diagnóstico que hace de la situación sani-
taria del Departamento de Torrevieja y por donde cree que 
pasa su futuro?

E.D. - Creo que hemos conseguido sacar al “enfermo”, entién-
dase la ciudad de Torrevieja, de la UCI. Hay que recordar la mala 
gestión de la dichosa reversión que, por más que dijimos las co-
sas que nos iban a ocurrir, nos hemos quedado cortos. Se han 
ido más profesionales de los que preveíamos, hemos pasado 
grandes problemas en especialidades que poco a poco se van 
superando. Era una gestión que no valorábamos y ahora la esta-
mos recordando. En los últimos años se ha hecho un trabajo si-
lencioso por parte de todos los profesionales que integran el de-
partamento sanitario y especialmente del director - gerente, José 
Cano. Todos ellos están acreditando que se puede mejorar, pero 
tenemos retos por delante para que el “enfermo” salga favorable 
es acabar con ese convenio que tienen los trabajadores, con las 
diferencias entre los dos grupos de funcionarios y que lleguen las 
inversiones que nos prometieron que iban a ser inmediatas tras 
la reversión como aquellos 40 millones que nunca estuvieron 
ni presupuestados. Confío que de la mano de la Generalitat y su 
presidente vayan llegando en los próximos presupuestos.

V.A. - Ciñéndonos a la actualidad ¿ que valoración hace del 
anuncio realizado por el presidente del gobierno, Pedro Sán-
chez sobre la creación de la Casa de Ucrania en Torrevieja?

E.D. -  Fue un anuncio que nos sorprendía en la tarde del úl-
timo pleno y me reitero en lo ya dicho, no conocemos ningún 
detalle. Esto lo que constata es que para el gobierno de Pedro 
Sánchez la ciudad de Torrevieja no suma nada. No han tenido 
ningún tipo de comunicación con nosotros, con un anuncio de 
este tipo en el marco de una ayuda de tantos millones de España 
hacia el pueblo ucraniano. En este contexto que hable de Torre-
vieja me sorprende y me agrada, pero lo más normal es que un 
proyecto de esta envergadura lo comparta con nosotros. Esa es 
la única crítica al respecto: Si es algo que viene a sumar, bienve-
nido sea y si viene a reconocer todo lo que hemos hecho en los 
últimos tres años por las familias ucranianas, hoy convertidas en 
torrevejenses ya que hemos pasado de unos tres mil a casi diez 
mil ciudadanos, pues lo aceptamos de buen grado. Lo que nece-
sitamos es que esa Casa de Ucrania venga con partida económi-
ca, que es lo que más necesitamos para atender las demandas 
del pueblo ucraniano en Torrevieja. Pero nosotros seguiremos 
atendiendo los problemas de las 120 nacionalidades que tiene 
nuestro Padrón de habitantes.

“Las acciones de renovación de la costa 
van desde las Calas hasta Ferrís”
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Original y coloridoOriginal y colorido DESFILE 
CONCURSO

de Carnavalde Carnaval
Este domingo se celebra el Concurso 
Nacional de Comparsas y Chirigotas
 a las 18 horas en el Auditorio Internacional

El Carnaval se echó a la calle el pasado 
domingo, 23 de febrero, con el esperado 
desfile concurso en el que tomaron parte 31 
comparsas infantiles y adultas, además de un 
buen número de participantes individuales que 
también optan a los premios que se darán a 
conocer hoy sábado, 1 de marzo, tras el desfile 
nocturno.

Miles de personas disfrutaron de este es-
pectacular desfile que partió desde el Centro 
Cultural Virgen del Carmen hasta la avenida 
Gregorio Marañón, donde de nuevo se ubicó la 
zona oficial de exhibición con tribunas, ilumi-
nación artística y efectos especiales.

En el centro de la atención estuvieron los 
representantes del Carnaval de Torrevieja 2025: 
la Reina Infantil, Lucía Martínez, de la compar-
sa Osadía, con su fantasía ‘Florencia’; el Rey 
del Carnaval, Pablo Hernández, de la comparsa 
Jolgorio, con su creación ‘Balam’, y la Reina del 
Carnaval, Mireya Ferrández, de la comparsa 
Payá’s, luciendo la fantasía ‘La era del cambio’.

Tras el desfile tuvo lugar una reunión en el 
Casino de la Asociación Cultural Carnaval de 
Torrevieja y el jurado de este año compuesto 
por  Silvia Sánchez, María Maínez, Eva Rouget, 
Jesica Andreu,  Salvador Spin Álvarez, Izan Cla-
vellinas, Carmen Simón, Marisol López Rubio y 
Marifé Rodríguez.







Multitudinaria VI Quedada 
 Carnavalera

No defraudó la sexta edición de la Quedada Carnavalera, que llenó las calles de la ciudad de co-
lor, música y diversión. Las comparsas y personas que se sumaron bailaron y cantaron al son de 
las charangas ‘Vibrato Band’ y ‘Los Solfamidas’ desde la Plaza de la Constitución hasta la Plaza 
de Oriente, pasando por las calles peatonales y por el Casino. El evento finalizó con el segundo 
concurso de disfraces de la Quedada Carnavalera, llevándose el premio la comparsa ‘No ni Ná’.
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La Dra. Rosa Cañón será la pregonera de 
la Semana Santa el próximo 29 de marzo

Entre grandes aplausos fue dado a conocer en la noche del 
pasado miércoles, en un acto que llenó el salón de actos del Real 
Club Náutico de Torrevieja, que la doctora Rosa María Cañón Ro-
dríguez será la encargada de pregonar la Semana Santa torreve-
jense. El acto se celebrará el próximo 29 de marzo en la Iglesia de 
la Inmaculada y en el mismo será entregado el “Capirote de Oro”, 
máxima distinción anual de la Junta Mayor de Cofradías, a José 
Ramón Ros Sánchez. En el acto tanto él como la doctora Cañón 
fueron quienes descubrieron la imagen que será el cartel anun-
ciador de la Semana Santa torrevejense. Se trata de una bella 
fotografía del autor local, Eliseo Montesinos Lorente, que recoge 
un instante de la procesión del Martes Santo de 2024 protago-
nizado por la imagen de Nuestra Señora de los Dolores. El lema 
elegido para estas procesiones es “Él cargó con la cruz...y Ella con 
nuestros dolores”, el cual figura en el cartel.

El acto fue abierto por el presidente del Real Club Náutico, 
Carlos Carmona y el presidente de la Junta Mayor de Cofradías, 
Francisco Beltrán Blanco adelantó la celebración de las principa-
les actividades que se desarrollarán durante la cuaresma como 
son las 16 misas que se oficiarán, organizadas por las cofradías y 
por la propia Junta Mayor. Se realizarán 8 grandes actos cultura-
les, entre ellas una exposición que cuenta con la coordinación de 
Jesús Segarra Saavedra, director de la sede de la Universidad de 
Alicante en Torrevieja.

También dirigió unas palabras el alcalde de Torrevieja, Eduardo 
Dolón y el consiliario de la Junta Mayor y párroco de la Inmacu-
lada, José Antonio Gea.

Francisco Reyes Prieto condujo el acto y tras dar a conocer a 
la pregonera, a la sazón concejal de Promoción y Prevención de 
la Salud y Consumo, le cedió la palabra. La Dra. Cañón, dando 
muestras de emoción, dio las gracias por el nombramiento que 
consideró “todo un regalo por parte de la Junta Mayor”.

PERFIL DE LA PREGONERA 
ROSA MARÍA CAÑÓN RODRÍGUEZ

Natural de Madrid, donde realiza su formación académica y 
cristiana en el marco de un entorno familiar profundamente 
religioso con numerosas vocaciones religiosas. En la capital de 
España, en la Universidad Complutense se Doctoró en Medicina 
y Cirugía General.

Con posterioridad realizó su residencia y especialización en 
Oncología Radioterápica, en la Clínica Universidad de Navarra 
en Pamplona, completando su formación con estancias inter-
nacionales en el Hospital Charité - Universidad de Medicina de 
Berlín, así como en el Instituto Europeo de Oncología de Milán. 
Es miembro de las principales sociedades científicas nacionales 
e internacionales de su especialidad y habitualmente interviene 
como ponente y docente en congresos nacionales e internacio-
nales, cursos y másteres universitarios. Su labor profesional le 
ha llevado a trabajar en diversos hospitales de la Comunidad de 
Madrid, en la Clínica Universitaria de Navarra, también en el Sa-

natorio San Francisco de Asís hasta marzo de 2003.
Es entonces cuando se traslada a nuestra ciudad, hace ya 22 

años, y desde el 1 abril de 2003, hasta estos días trabaja en el 
antiguo Hospital San Jaime actual Hospital Quiron-Salud, como 
especialista en Oncología Radioterápica Plataforma de Oncolo-
gía, Responsable del Servicio desde 2013 hasta la actualidad, ha-
biendo desempeñado la responsabilidad de la dirección médica 
durante los años 2023 y 2024.

Miembro de la actual corporación municipal como titular de 
las Concejalías de Promoción y Prevención de la Salud y de Con-
sumo, demostrando su implicación y compromiso con la pobla-
ción de Torrevieja.

La fe ha sido un pilar fundamental en su vida, de la mano y el 
ejemplo de su madre y abuela, que le transmitieron el significado 
de las tradiciones religiosas, el valor de la oración constante y el 
ejemplo de cómo aplicarla en el día a día.

En ese conocimiento de las tradiciones cristianas comienza su 
participación en nuestra Semana Santa de Torrevieja, asistiendo 
a los actos litúrgicos y procesiones en su primer año de estancia, 
2003 y desde entonces, y siempre de la mano de grandes ami-
gos, algunos que ya nos han dejado, aumentando su implicación 
y la de toda su familia como miembros-cofrades de la Cofradía 
del Santo Sepulcro (Yacente) de profundas raíces torrevejenses. 
En ella han pasado sus hijos desde el grupo de niños, las filas, 
haciéndose mayores para llevar en sus hombros el cuerpo de 
Jesús como costaleros. Su marido como hermano mayor, costa-
lero y porta estandarte y nuestra pregonera, como una más de 
las mantillas que su querida amiga Emi ha sabido reunir en un 
grupo con fe profunda y recogimiento autentico. 

Una fotografía de la Dolorosa del autor 
local, Eliseo Montesinos, cartel de las 
procesiones 2025.
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Antoni Jakubowski - Crítico musical  

Un viaje musical cautivador 
de la Sinfónica de Torrevieja 

Dos destacadas obras constituyeron el programa del tercer 
concierto sinfónico de abono que tuvo lugar en el Auditorio Inter-
nacional a cargo de la Orquesta Sinfónica de Torrevieja. Para los 
músicos de la orquesta, cómo también para el público presente, 
un atractivo indudable fue la actuación del director invitado Leo-
nardo Martinez, maestro de amplia trayectoria internacional y 
nacional, ganador de los concursos de dirección, director de va-
rias orquestas y docente. Bajo su batuta el público torrevejense 
pudo disfrutar de dos joyas musicales, las que por su singular en-
canto, melodía y emotividad, obtuvieron una enorme aceptación 
entre los intérpretes y amantes de la música.

   La famosa y deliciosamente ligera Sinfonía Haffner, com-
puesta en 1783 por W.A. Mozart inició la velada. Una de las 
sinfonías clásicas más bellas del Genio Vienés, es extremada-
mente melódica y su sonido deleita por su riqueza y coheren-
cia. La sinfonía, como obra clásica típica, está construida según 
los estándares aceptados y aún vigentes hoy en día, y por ello 
la composición de cuatro movimientos, emana diversas emo-
ciones y caracteres. El maestro Leonardo Martínez y la OST 
demostraron el estilo típico y la textura sonora de la obra en 
la primera parte, para luego pasar a la segunda (Andante), un 
momento de reflexión poética y contemplación. El hermoso 
Minueto, el tercer movimiento, es una música llena de vida y 
elegancia, y el Finale (Presto) respira ligereza y finura de so-
nido, creando una atmósfera de optimismo excepcional. Bajo 
la dirección del director Martínez, los músicos de la Orquesta 
Sinfónica de Torrevieja respondieron con entusiasmo y empa-
tía, creando un paquete sonoro realmente encantador, fresco, 
grácil, delicado y solemne.

  En la segunda parte del concierto, la Sinfónica de Torrevieja, 
dirigida por Leonardo Martínez, impresionó con su excelente 
interpretación de la Sinfonía nº 8, Op. 88, compuesta en 1889 
por el romántico checo Antonín Dvorak, cuya obra, junto con 
la famosa Sinfonía “Del Nuevo Mundo”, es una de las más in-
terpretadas en los escenarios filarmónicos del mundo. Al igual 
que la sinfonía de Mozart, la “Octava” de Dvorák está construi-
da en cuatro movimientos contrastantes, y el material sonoro 
es una combinación de folclore checo con la seriedad tradicio-
nal de una sinfonía clásica.

  La interpretación y ejecución de la Sinfonía a cargo de 
la Orquesta bajo la dirección del Maestro Martínez no pue-
de quedar indiferente. La excelente presentación mostró una 
amplia gama de emociones musicales diversas, desde una es-
cena campestre en un pueblo, pasando por una meditación 
lírica y un intermezzo ligeramente bailable, hasta un final so-
lemne y enérgico. Desde los primeros compases, quedó claro 
que se trataría de una interpretación extremadamente diná-
mica, llena de acentos enérgicos y una variedad de colores so-
noros. Maestro Martinez dejó en el segundo plano el papel de 
un metrónomo que marca el ritmo, mostrando su gran musi-
calidad al exponer todos los matices y delicadezas musicales 
de la obra.  La orquesta respondió a los gestos expresivos del 
director con extraordinaria atención y como “instrumento” 
mostró con éxito una estética sonora excepcional, al mismo 
tiempo ofreciendo la alegría de hacer música juntos. Cómo 
bis hemos tenido la oportunidad de escuchar interpretada 
con máximo brío “La Danza Eslava” de A. Dvorak. Más sincera 
enhorabuena al Maestro Leonardo Martínez y a la Orquesta 

Sinfónica de Torrevieja, ya que para los amantes de la músi-
ca clásica ha sido realmente una velada extraordinaria.

  P.D. A pesar de todo este ambiente exquisito de gran ac-
tuación, había algo que resultaba irritante: Aplausos del pú-
blico entre los movimientos de ambas sinfonías. ¿Es realmen-
te imposible aprender a no hacer esto?

Cultura
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La cena más solidaria Manos Unidas logró una gran respuesta 
con la “Cena del Hambre”

La conocida popularmente como la  “Cena del Hambre” tie-
ne un gran arraigo en Torrevieja porque hace ya muchos años, 
más de treinta y cinco, que viene celebrándose. En este 2025 
de nuevo la respuesta a su convocatoria por parte de la Ong 
eclesial “Manos Unidas” fue masiva. Los salones del Real Club 
Náutico de Torrevieja se llenaron por completo de personas 
de todos los sectores locales, especialmente de la Parroquia 
de la Inmaculada. Todos ellos compartieron la sencilla cena 
a base de pan donado por Panadería Mudopan, naranjas por 
gentileza de Carlos Carmona, agua mineral regalada por Dial-
prix de la calle Campoamor, aceite y sal que apoprtó la firma 
Arte Plaza. También todo lo necesario para las mesas como 
los manteles, platos, servilletas fueron donados por Suminis-
tros Pina. Tras compartir las sencillas viandas se celebró el ya 
habitual sorteo de regalos benéfico que contó con estupen-
dos regalos, entre ellos una magnífica televisión de grandes 
dimensiones. Todos los asistentes recibieron el saludo del 
párroco de la Inmaculada, José Antonio Gea, el alcalde de la 
ciudad, Eduardo Dolón, el vicario de la Inmaculada, Fernan-
do Galvañ, la presidenta de Manos Unidas, Marisol Cos y el 
vicepresidente del Real Club Náutico, José Giménez. Todo lo 
recaudado será destinado a los fines asistenciales de Manos 
Unidas bajo el lema “Compartir es nuestra mayor riqueza”. 
Manos Unidas está presente especialmente en el llamado ter-
cer mundo en los ámbitos de la salud, la educación, agua y 
saneamiento, derechos de las mujeres y equidad, derechos 
humanos y sociedad civil, alimentación y medios de vida y 
medio ambiente y cambio climático.

Cultura

‘Pensionistas’ cautivó con una historia de resiliencia y amistad
Irma Soriano, Loreto Valverde y Rosa Benito aterrizaron el 
pasado sábado, 22 de febrero, en el Teatro Municipal de 
Torrevieja con una brillante representación de la obra ‘Pen-
sionistas’, una comedia que, con grandes dosis de humor y 
realismo, puso sobre el escenario una historia de resiliencia, 
amistad y segundas oportunidades. El argumento giró en 
torno a tres mujeres que habían enviudado a causa de la 
COVID-19 y que decidieron compartir casa y unir sus mo-
destas pensiones para salir adelante. Lo que comenzó como 
una convivencia forzada pronto se convirtió en una aven-
tura llena de enredos, situaciones hilarantes y momentos 

entrañables. ‘Pensionistas’ es un homenaje a todas aquellas 
mujeres que, a pesar de las dificultades, encuentran en la 
amistad y en la risa una razón para seguir adelante.
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CINES IMF TORREVIEJA - CENTRO DE OCIO OZONE - WEB: www.cinesimf.com

El musical infantil de “Dinosaurios 
y Princesas” y el Concurso Nacional 

de Comparsas y Chirigotas este domingo
El Teatro Municipal de Torrevieja se transformará en un uni-

verso de acción, humor y dinosaurios gigantes con una histo-
ria que atrapará a pequeños y grandes, este próximo domin-
go, 2 de marzo, a las 17:00 horas.

 Un niño de 11 años y su padre se embarcan en una emocio-
nante misión para rescatar a su triceratops bebé, secuestrado 
por villanos que han escapado de un videojuego. A lo largo 
de esta increíble aventura, se enfrentarán a dinosaurios de 
varios metros de altura, lucharán contra un enigmático indio, 
desafiarán a malvados con planes de dominación mundial y 
recibirán la ayuda inesperada de una princesa bailarina.

 Este espectáculo único combina teatro, efectos especiales 
y una puesta en escena sorprendente, donde la realidad y el 
mundo virtual se entrelazan en una historia llena de sorpre-
sas, emoción y diversión para toda la familia. Una producción 
vibrante que transportará al público al corazón de un video-
juego, con desafíos inesperados y momentos inolvidables por 
tan solo 7 euros.

Concurso Nacional de Comparsas y Chirigotas
Las risas, el ingenio y el talento se apoderarán del Auditorio 

Internacional de Torrevieja con el esperado Concurso de Chi-
rigotas, un evento que reúne a las mejores comparsas y chiri-
gotas de toda España el próximo domingo, a las 18:00 horas.

 Este año concursarán Chirigotero Pichuzos por Solea (Al-
bacete), Chirigota Los Sangochaos (Torrevieja), Chirigota Los 
Robison (Cartagena), Chirigota del Jallullo (Totana) y la Chiri-
gota Los Funde Plomos (Cartagena).

 Con su característica mezcla de ironía, crítica mordaz y rit-
mos pegadizos, las agrupaciones participantes ofrecerán un 
espectáculo vibrante, lleno de color y alegría, donde la actua-
lidad se convierte en el mejor guion para arrancar carcajadas 
al público.

 Las chirigotas, con sus letras afiladas y su puesta en esce-
na cargada de ingenio, prometen una noche inolvidable, en 
la que la sátira y el buen humor serán los protagonistas. Un 
evento imprescindible para los amantes del carnaval y la tra-
dición gaditana que hará disfrutar a todos los asistentes.

Las entradas para estos eventos siguen 
disponibles a la venta en la taquilla del 
Teatro Municipal y en la web de 
www.culturatorrevieja.com

Cartelera Cines

THE BRUTALIST 

FLOW, UN MUNDO 
QUE SALVAR 

A COMPLETE 
UNKNOWN  

LA INFILTRADA 

LA ÚLTIMA REINA

ROYAL OPERA 
HOUSE: EL LAGO 
DE LOS CISNES 

EL SECRETO 
DEL ORFEBRE

THE 
MONKEY 

AMENAZA EN EL AIRE 

(No recomendada para menores de 
16 años)
Sábado y domingo– 21:00
Lunes, martes, miércoles y viernes 
- 21:30
Drama épico dirigido por Brady 
Corbet que narra la vida de 
un arquitecto judío húngaro y 
sobreviviente del Holocausto. 

(Apta para todos los públicos)
Sábado y domingo– 17:00
Lunes, martes, miércoles y viernes - 17:30

(Apta para todos los públicos)
Sábado y domingo– 17:00, 19:30, 22:00
Lunes, martes, miércoles 
y viernes - 17:30, 19:30, 22:00

(No recomendada para menores de 16 años)
Jueves 6 – 21:45

(No recomendada para menores de 12 años)
Sábado y domingo – 21:00
Lunes, martes, miércoles y viernes – 21:30
Jueves – 17:30

(Apta para todos los públicos)
Jueves 6 – 20:15

(No recomendada para menores de 12 años)
Todos los días excepto jueves – 17:30, 
19:45, 21:45

(No recomendada 
para menores 
de 16 años)

Sábado y domingo 
19:45, 22:00

Lunes 
20:00, 22:00

(No recomendada para menores de 12 años)
Sábado y domingo – 17:45, 19:45, 22:00
Lunes, martes, miércoles y viernes – 17:30, 20:00, 22:00
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Agenda Cultural

30 de enero al 9 de marzo

Exposición 
‘El barrio entre el mar y la arena’
C.C. Virgen del Carmen 

de marzo
20:00h

de marzo
17:00h

de marzo
18:00h

de marzo
18:00h

Carnaval 2025
Gran desfile nocturno 
Recorrido por Ramón Gallud desde 
Centro Cultural Virgen del Carmen

Teatro
Jurassic Game: Un Musical con 
Dinosaurios y Princesas
Teatro Municipal de Torrevieja

Carnaval 2025
Concurso Nacional 
de Comparsas y Chirigotas
Auditorio Internacional 

Concierto
Concierto de Órgano
Parroquia de la Inmaculada 
Concepción

22

1

2

2

2

de marzo

Dibujo
Quedada del grupo Dibunómadas 
Cala Tía Roqueta (Avenida Alfre-
do Nobel).

3

de marzo
19:00h

Charla
¿Cómo acompañar en el duelo 
perinatal?
Casino Torrevieja

6

de marzo
19:00h

Flamenco
VII Día Internacional del Fla-
menco “De mujer a mujer”
Teatro Municipal de Torrevieja

9

de marzo
19:00h

Concierto
Coral Bella Torrevieja en bene-
ficio de APAEX. 
C.C. Virgen del Carmen 

15

de marzo
19:00h

Teatro
‘Las que gritan’
Teatro Municipal de Torrevieja

16

de marzo
19:30h

Concierto
Film Symphony Orchestra: Tarab
Auditorio Internacional 

7

de marzo al 5 de abril
Inauguración 10:30h

Exposición colectiva
Confluencias creativas
Centro Municipal de Ocio

8

de marzo
19:30h

de marzo
09:00h

de marzo
19:00h

de marzo
20:00h

de marzo
20:30h

de marzo
19:00h

de marzo
20:30h

de marzo
12:00h

Teatro
Hansel & Gretel: La Batalla Final
Teatro Municipal de Torrevieja

Congreso
Reinventar la Educación
Auditorio Internacional 

Teatro
Jamming
Teatro Municipal de Torrevieja

Teatro
‘La Gramática’,
Teatro Municipal de Torrevieja

Concierto
Brothers in Band: The Very 
Best of Dire Straits
Auditorio Internacional 

Concierto
OST: Música Americana
Auditorio Internacional 

Humor
Paz Padilla: El Humor de mi Vida
Teatro Municipal de Torrevieja

Concierto
UMT: XXX Campanya Música Als 
Pobles
Teatro Municipal de Torrevieja

21

22

23

27

28

29

29

30
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Datos registrados 
del 17 al 23 de febrero

Próxima semana:
El tiempo continuará inestable con 
posibilidad de lluvias débiles en gran 
parte de la semana y seguirá el viento 
del nordeste. 

DOMINGO 23

RACHA MÁXIMA 
DE VIENTO 42 km/h 

LLUVIA 
ACUMULADA: 2,8 l/m2

20,1º
MÁXIMAS LUNES 17

MÍNIMAS LUNES 17

6,3º

Sábado Domingo

Máxima: 15ºC, Mínima: 12ºC. Lluvia: 80%

(nuboso con lluvias) (nuboso con lluvias)

Máxima: 16ºC, Mínima: 11ºC. Lluvia: 60%

El tiempo

El Monaguillo regresa a Torrevieja 
con su espectáculo “Efectivi-Wonder”

El próximo 3 de mayo, a las 18:00 horas, el Auditorio Internacional de Torrevieja 
se convertirá en el epicentro de la comedia con la llegada de El Monaguillo, uno 
de los humoristas más queridos del panorama nacional, quien presentará su 
espectáculo “Efectivi-wonder”.
 Con una exitosa trayectoria en radio, televisión y teatro, Sergio Fernández El 
Monaguillo ha sabido conquistar al público con su estilo único. Desde sus inicios 
en la radio con el programa “La Parroquia” en Onda Cero, hasta su paso por 
programas de televisión como “El Hormiguero”, “Me Resbala” o “Tu Cara Me 
Suena”, su capacidad para hacer reír no tiene límites. Además, ha llenado teatros 
por toda España con sus monólogos, incluyendo a nuestra ciudad en donde el 
año pasado ha colgado el cartel de “agotado” con su show, en donde mezcla 
anécdotas personales, nostalgia y una visión irónica de la vida cotidiana.
 En “Efectivi-wonder”, El Monaguillo nos transporta a su infancia, donde la 
diversión no dependía de redes sociales, sino de juegos en la calle, travesuras y 
una comunicación rudimentaria pero efectiva con un vaso de plástico y un hilo. 
También rinde homenaje a las madres de antaño, aquellas que “tenían el cielo a 
su nombre” y cuya paciencia se ponía a prueba cada día.
Con su inconfundible humor y una mirada crítica a los contrastes entre el ayer y 
el hoy, promete hacer reír a carcajadas a todos los asistentes, ¡no te lo pierdas!

Las entradas salieron esta 
semana a la venta tanto en la 
taquilla del Teatro Municipal 

como en la web 
www.culturatorrevieja.com

Magnífica fue la puesta en escena el 
pasado 26 de febrero en el Teatro Muni-
cipal de “Il Trovatore” (El Trovador), una 
ópera de Verdi, de la mano de Ópera 2001 
y el Coro Lírico Siciliano, en una co-pro-
ducción con la Ópera de Massy (París). 
Un drama romántico lleno de pasión, 
venganza y tragedia. Estrenada en 1853, 
se basa en la obra de teatro ‘El trovador’ 
de Antonio García Gutiérrez. La historia 
transcurre en la España del siglo XV, en 
el contexto de la guerra entre Aragón y 
Vizcaya, y combina temas de amor prohi-
bido, rivalidades familiares y secretos os-
curos. Una mujer gitana es quemada en la 
hoguera, momento en que comienza una 
terrible venganza.

Magnífica 
representación 
de ‘Il Trovatore’
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Desde el mes de diciembre, se han desarrollado  en los salones 
parroquiales del Sagrado Corazón una acción de primer anuncio 
llamada “Cenas Alpha” un lugar donde nadie es callado ni juzgado. 
Un grupo de personas de la parroquia han llevado a cabo el traba-
jo cada jueves de organizar, preparar y disponer todo lo necesario 
para la cena. De esta forma, una veintena de personas han sido los 
primeros inscritos y beneficiados de esta experiencia.

 ¿Qué son las Cenas ALPHA?
 A lo largo de 10 sesiones han tenido lugar las Cenas ALPHA y 

un retiro de fin de semana.  Todo comienza con una cena, segui-
da de una charla. Posteriormente, se establece un debate don-
de todo el mundo que lo desee pueda expresar libremente sus 
opiniones, preguntas o dudas. Lo más importante es que no se 
juzga a los asistentes de ninguna forma. También, se ha dirigido 
a creyentes que quieren actualizar sus conocimientos.

 En el momento de la cena no se habla de religión, sino que 
se aprovecha para conocer y relacionarse con las personas 
que comparte mesa. Ya que el trato humano es más eficaz 
que el discurso.

Versos marineros

Cultura

Final de las “Cenas Alpha” 
en la Parroquia del Sagrado Corazón

Vicky Martínez, ‘Andaluza 
del Año’ en la Gala del Día 
de Andalucía de FECUAS

Victoria Martínez Raya, presidenta de la Asociación Cul-
tural Andaluza de Torrevieja, recibió el título honorífico 
de ‘Andaluza del Año’ 2025 durante la Gala del Día de 
Andalucía de la Federación Cultural de Andalucía al Sur 
de la Comunidad Valenciana (FECUAS) que celebró junto 
a la Diputación de Alicante, ya que “su esfuerzo incansa-
ble y dedicación altruista han sido clave en la difusión de 
la cultura andaluza”. 
El evento contó con la participación de distintos co-
ros rocieros y grupos de baile de las casas regionales 
de FECUAS, así como con la presencia de numerosas 
autoridades, entre ellas la concejala del Ayuntamiento de 
Torrevieja, Gitte Lund Thomsen.
El presidente de la institución provincial, Toni Pérez, 
quien recibió este mismo reconocimiento en 2023, des-
tacó “la estrecha vinculación y la extraordinaria relación 
que existe entre ambos territorios”. 

Un lugar donde nadie es callado ni 
juzgado. Durante 10 sesiones, las Cenas 
Alpha han ofrecido diálogo libre y sin 
juicios.
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Cultura

El Centro Municipal de Ocio acogió el pasado 25 de febrero 
una fiesta para celebrar el Día de Andalucía organizada por 
la Concejalía de Gente Mayor. Los asistentes llenaron la pista 
de volantes, colores, lunares y sombreros al ritmo de sevilla-
nas, contando con las actuaciones del grupo de castañuelas 
de Marisa Carro y el grupo ‘Nuevo Amanecer’. La jornada 
finalizó con la ‘Salve Rociera’. La concejal de Gente Mayor, 
Inmaculada Montesinos, junto a la concejal de Residentes 
Internacionales, Gitte Lund Thomsen, entregó un detalle a las 
profesoras por su colaboración.

Palabras enmarcadas

Hay días en los que todos parecen ponerse de acuerdo para 
llamarme y proponerme cosas. Y es bonito, no lo voy a negar, 
que se acuerden de ti y, sobre todo, que crean que eres mere-
cedor de tantas atenciones, de tanta confianza. Mi autoestima, 
que siempre está lindando zonas periféricas, no comprende 
que la gente piense así de uno. Si todos supieran que en rea-
lidad yo lo que quiero es huir, salir corriendo. Enclaustrarme. 
Pasar desapercibido. Guardar silencio. Leer. Escribir. Compartir 
con los míos la dicha de una ventana. 

 …
Todo lo que se planta en la primera parte de Sumisión se 

viene abajo en la segunda. Creo que, en el fondo, me ha de-
cepcionado la novela. Y creo que si volviera a leer otras obras 
de Houellebecq que antes me gustaron ahora se me caerían 
un poco de las manos. Mejor no averiguarlo. 

 …
La banda sonora de estas noches de escritura la están po-

niendo los últimos cuartetos de Beethoven. Unos cuartetos 
que siguen sonando en mi cabeza tiempo después de haber 
concluido. 

 …
Tarde de lluvia. Ideal para leer y escribir un poco. También 

para preparar la catequesis de adultos en la parroquia. El rit-
mo pausado de las gotas golpeando en la ventana crean una 
atmósfera de tranquilidad que me gusta mucho. Reivindico la 
belleza de los días grises y lluviosos.

 …

Recuerdo las conversaciones sobre libros y literatura de mi 
padre y Jaime Maestro. Era yo pequeño y los veía hablar de 
autores y títulos que pasaban por mi mente con el exotismo 
de los nombres desconocidos. Hoy me gustaría estar presente 
en alguna de esas charlas…en alguno de esos recuerdos.

 … 
Miro el calendario de la cocina, donde A. y yo vamos ano-

tando todo lo que día a día tenemos que hacer, y quedo pas-
mado (y un poco asustado) al ver todo lo que hay programado 
para marzo y abril. Es el periodo fuerte de Cuaresma y Semana 
Santa y la lista de compromisos y actos se multiplica. Luego, 
cuando ya todo pasa y en Pascua las aguas de remansan de 
nuevo, es asombroso darse cuenta de todo lo hecho. Parece 
imposible. Y parece imposible que sea, en el fondo, todo tan 
fácil. Un puro milagro, para entendernos. 

 …
El Papa Francisco ya lleva una semana hospitalizado. Neu-

monía y problemas derivados. Teniendo en cuanta su historial 
y su edad el pronóstico es ciertamente preocupante. ¿Qué nos 
deparará el futuro? Imposible saberlo. Lo que parece claro es 
que, en un periodo relativamente breve, incluso teniendo en 
cuenta la recuperación del Papa, volveremos a ver cómo la 
maquinaria vaticana se pone en marcha de nuevo. Una ma-
quinaria que, siendo tan antigua en el tiempo, seguirá fun-
cionando con la precisión de un reloj y con la belleza de lo 
verdadero. Los vientos del Espíritu son siempre una incógnita. 
Quede, al menos de momento, nuestra profunda oración. 

Marco Antonio Torres Mazón
Notas de invierno VIII: Reivindicación de los días grises

Baile y cante en el Centro 
Municipal de Ocio para celebrar 

el Día de Andalucía

Nace el Grupo Arte Torrevieja: 
una nueva iniciativa para 

impulsar el arte en la ciudad
Un grupo de artistas locales ha unido fuerzas para 

crear el Grupo Arte Torrevieja, una iniciativa dedicada 
a compartir y divulgar el arte en la ciudad. Su objetivo 
es promover la creatividad, difundir sus actividades y 
llevar el nombre de Torrevieja más allá de sus fronteras a 
través del arte.

Para dar inicio a su andadura, el grupo presentará su 
primera exposición colectiva el próximo 8 de marzo, 
un evento que cuenta con el apoyo del Ayuntamiento 
de Torrevieja a través de la concejalía de Gente Mayor. 
La muestra se llevará a cabo en el Centro Municipal de 
Ocio, con una inauguración oficial programada para las 
10:30 horas.

Esta exposición marcará el punto de partida de una se-
rie de actividades que el Grupo Arte Torrevieja pretende 
desarrollar en la ciudad, con la intención de fomentar la 
participación de la comunidad en el ámbito cultural.

El Grupo Arte Torrevieja invita a todos los amantes del 
arte a asistir a este evento.

Entrada gratuita en el CMO, junto al centro comercial 
Habaneras. Horarios 10-22h.
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Cultura

José Sacristán protagonizará 
‘La Colección’ en el Teatro Municipal

El domingo, 25 de mayo, a las 19:00 horas, se estrenará en 
el Teatro Municipal de nuestra ciudad la pieza teatral ‘La Co-
lección’, protagonizada por dos grandes artistas de la escena 
española: José Sacristán y Ana Marzoa. La obra cuenta una 
historia profunda y reflexiva sobre la memoria, la identidad y 
el vínculo entre las personas y los objetos.

El espectáculo parte de la lectura de una noticia, en la que 
un matrimonio de coleccionistas de arte se pregunta qué pa-
saría con su colección cuando ellos ya no estuvieran. Su direc-
tor y escritor es Juan Mayorga, uno de los dramaturgos más 

aclamados de la escena contemporánea, con una trayectoria 
reconocida con el Premio Princesa de Asturias de las Letras 
(2022), el Premio Nacional de Teatro (2007) y el Premio Na-
cional de Literatura Dramática (2013), entre muchos otros.

‘La Colección’ nos introduce en la vida de Héctor y Berna, 
un matrimonio de coleccionistas que ha consagrado su exis-
tencia a reunir una colección única, sacrificándolo todo por 
ella. Ahora, en su vejez, buscan a alguien que herede su le-
gado. Para ello, han convocado a Susana (Zaira Montes), una 
joven coleccionista que podría ser la elegida, y a Carlos (Igna-
cio Jiménez), un personaje enigmático cuya presencia es un 
misterio: ¿es un examinador o una pieza más de la colección?

Con un guión cargado de simbolismo y profundidad filosó-
fica, la obra invita a reflexionar sobre el sentido del legado, el 
apego a los objetos y la identidad personal a través de una 
trama envolvente y llena de intriga.

Las entradas ya están a la venta en la taquilla del Teatro 
Municipal y en la web www.culturatorrevieja.com.

Dos leyendas del Teatro
El espectáculo cuenta con la interpretación estelar de José 

Sacristán y Ana Marzoa, dos figuras icónicas de la actuación. 
José Sacristán, con más de seis décadas de trayectoria, es una 
leyenda viva del teatro, el cine y la televisión. Ganador del Pre-
mio Goya, el Premio Nacional de Cinematografía y el Premio 
Feroz de Honor, ha protagonizado innumerables producciones, 
desde Señora de rojo sobre fondo gris hasta películas icónicas 
como  La vaquilla, El viaje a ninguna parte, La colmena, Epílogo 
o El muerto y ser feliz. A su lado, la gran Ana Marzoa, ganadora 
del Premio Max de Teatro, ha destacado en obras como Las 
criadas o La gata sobre el tejado de zinc, consolidándose como 
una de las grandes actrices del teatro español.

El programa Cinecrítico de la UNED continuó con ‘Adú’
El programa Cinecrítico de la UNED continuó el pasado 

25 de febrero con la proyección en el Centro Cultural Virgen 
del Carmen de la película ‘Adú’ (2020), dirigida por Salvador 
Calvo, en cuyo reparto figuran los actores Luis Tosar, Anna 
Castillo, Álvaro Cervantes, Miguel Fernández, Zayiddiya 
Dissou y Moustafa Oumar. La película fue presentada por 
el director de la sede de la UNED en Torrevieja, Jesucristo 
Riquelme, y contó con Juan Mauricio Vogchumian como 
ponente. Tres historias unidas por un tema central, la inmi-
gración, en las que ninguno de sus protagonistas sabe que 
sus destinos están condenados a cruzarse y que sus vidas ya 
no volverán a ser las mismas.

La película fue presentada por el director 
de la sede de la UNED en Torrevieja, 
Jesucristo Riquelme, y contó con Juan 
Mauricio Vogchumian como ponente
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Deportes

Una gran oportunidad perdida
FÚTBOL

El SC. Torrevieja  C.F. disputaba en la mañana del pasado 
domingo el partido de la 21 jornada de liga frente al Denia. 

El partido comenzó con dominio de los torrevejenses, pero 
fueron los visitantes, los que en un fallo de la zaga salinera se 
adelantaron poniendo el 0-1 en el marcador.

En el último minuto de la primera parte, Matias conseguía 
un auténtico golazo con un tiro imparable para el arquero 
contrario. Se llegaba de esta forma al descanso del partido. 

La segunda parte se reanudó con dominio del Torrevieja, 
que dispuso de varias ocasiones, pero fue el equipo rival que, 
en otro regalo del portero del SC. Torrevieja , conseguía volver 
a adelantarse en el marcador. El equipo salinero intentaba de 
todas las formas posibles empatar el partido, pero dicho em-
pate llego por la transformación de un penalti, por parte de 
Matias, consiguiendo un doblete.

El SC. Torrevieja se volcó totalmente para conseguir la vic-
toria, pero en el tiempo de descuento en un contrataque, el 
equipo visitante conseguía el 2 - 3 final en el marcador. 

Una oportunidad perdida por el SC. Torrevieja C.F. para co-
locarse en puestos de promoción.

Esta semana, el equipo salinero  jugará en el campo del 
Benigánim, que va en primera posición de liga.

El Club Alfa brilló 
en el Autonómico Infantil 

de Invierno

Llega la Unbroken Race 
Torrevieja 2025

El Club Alfa brilló en el Campeonato Autonómico Infantil 
de Invierno celebrado en Elche, donde participaron 
nadadores de 43 clubes de la Comunidad Valenciana. 
Alena Andreeva (11) se alzó campeona autonómica en 
50m y en 100m espalda, y se llevó el bronce en 50m 
libre y diploma en 50m mariposa, logrando una nueva 
mínima nacional en ambos. Néstor Zavgorodniy (10) se 
proclamó campeón autonómico en 100m mariposa, y se 
llevó la plata en 50m mariposa y 200m estilos. También 
obtuvo el primer puesto por puntos Aqua en categoría 
masculina por su tiempo en 100m mariposa. 

Hoy sábado, 1 de marzo, se celebra la Unbroken Race 
2025 en Torrevieja, con la participación de más de 700 
corredores masculinos y femeninos de todo el panorama 
nacional y de países como Inglaterra, Portugal, Argentina, 
Francia e Italia. La carrera, que cuenta con la colabora-
ción de la Concejalía de Deportes, se disputará en la dis-
tancia de 11k y de 6k, con salida desde el Auditorio Inter-
nacional. Las categorías serán élite masculina y femenina, 
y grupos de edad de 11 km, populares 10 km, parejas 
6km y populares 6km. Esta prueba será puntuable para 
el Campeonato de España, de Europa y el Mundial OCR. 
Además habrá música en directo con DJ y food tracks.

NATACIÓNCARRERA
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Las clases veteranas y clásicas de las modalidades de Wind-
surfer y Raceboard se dieron cita el pasado fin de semana en 
el Real Club Náutico de Torrevieja en el marco de la X Olimpic 
Week, donde participaron los regatistas del RCNT Marco Ba-
llesteros, Concepción Montesinos, Jorge Brotons, Ella Cam-
pos, Alejandro Covey y Nikita Kovalenko, acompañados como 
entrenadores por Mariki Fernández e Ilya Stepanov. También 
se dieron cita reconocidos y consolidados nombres del wind-
surf nacional. En Windsurfer, Pablo Martí se alzó ganador, 
seguido por Salvador Pastor y Fernando Pablo de Amós. En 
Raceboard, el campeón fue Rafael Ros, seguido de Humberto 
Martínez y Elena Castellote.  Los resultados del equipo del 
RCNT fueron primer puesto para Marco Ballesteros en Tech-
no sub 17. En Techno sub 15, Jorge Brotons quedó 1°absolu-
to, Ella Campos fue 2ª absoluta y 1ª femenina, Concepción 
Montesinos fue 3ª absoluta y 2ª femenina. En Techno Sub 13, 
Nikita Kovalenko quedó 1°absoluto y Alejandro Covey fue 2° 
absoluto. La próxima regata será la Semana Catalana que se 
celebrará en Salou del 22 al 23 de marzo.

EL CARNAVAL LLEGA AL EQUIPO DE REMO EN UNA 
DE LAS REGATAS MÁS DIVERTIDAS EN EL CLUB

El Real Club Náutico de Torrevieja acogió el pasado 22 de 
febrero una de las regatas más divertidas. La escuela de remo 
celebró la divertida regata Carnaval, la segunda regata de in-
vierno de esta temporada del club. Desde la playa de la Ace-
quión, los niños disfrutaron de un buen ambiente, así como 
sus padres, mientras se preparaban los barcos. El viento de 
poniente, algo cruzado, complicó la competición a los depor-
tistas más noveles. Participaron las categorías alevín, infantil 
y cadete. La jornada finalizó con la entrega de premios y cho-
colate con mona. También se premió al mejor disfraz.

El BARCO MESA, CAMPEÓN DEL CONCURSO DEL PAGEL
Con 10 embarcaciones inscritas tuvo lugar el tradicional 

Concurso del Pagel. Nueve de ellas consiguieron buenas cap-
turas de pescado, siendo un requisito puntuar solo los page-
les con talla superior a 27 cm, ya que la talla mínima legal es 
de 15 cm. El cebo que se utilizó fue el ermitaño y la lombriz. 
La embarcación Mesa se clasificó en primer lugar con 21´850 
kg, seguido por el barco Pulsar I con 15´330 y Mirant con 
14´520.  La pieza mayor fue un pagel de 870 gr. capturado 
por Pemar V.

REAL CLUB NAÚTICO

El RCNT, punto de encuentro 
para las clases de Windsurfer 

y Raceboard en la X Olimpic Week

GIMNASIA RÍTMICA

Deportes

Buenos resultados para el Club GR Torrevieja 
en el Torneo Nacional Club Kayma

El pasado sábado se celebró en Aspe el Torneo nacional de gimnasia rítmica or-
ganizado por el Club Kayma donde nuestras gimnastas del Club Torrevieja lograron 
muy buenos resultados de cara a las competiciones oficiales que comienzan este 
primer fin de semana de marzo. En categoría Benjamín nivel base Victoriia Galecka 
fue cuarta clasificada y Ava Cook quinta clasificada.  En categoría Alevín 2014 nivel 
base, Line Wennebro fue subcampeona y Sienna Cook quinta clasificada. 

En categoría Cadete nivel base Maja fue subcampeona. 
En categoría Alevín nivel federación Claudia Kamburov fue campeona y Carla 

López subcampeona. El club les transmite la enhorabuena a todas ellas por sus 
resultados y también a sus gimnastas Annya, Anastasiia, Tereany, Yanira y Anna que 
también participaron en este torneo defendiendo sus ejercicios. 
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Deportes
JUDO

KICK BOXING

Dos judokas del Club Nozomi 
acudirán al Campeonato 

de España Junior 

Lluvia de medallas 
para el Club de Lucha

Doce metales para el Club 
Kick Boxing Torrevieja

Dos judokas del Judo Club Nozomi participaron en la Fase 
Sector Este del Campeonato de España Junior 2025, logrando 
subir al pódium. Luka Kutchashvili se llevó el bronce en -90 
kg tras una buena competición y se clasificó para el Campeo-
nato de España Junior 2025, donde acompañará a su compa-
ñera Claudia Morales Imbernón (2ª del ranking nacional), que 
ya estaba clasificada tras competir en el Circuito de Copas 
y Supercopas de España 2024/2025. Por su parte, Daniel Gi-
ménez Ruiz, en -100 Kg, ganó el bronce, pero se quedó a las 
puertas de clasificarse para el Campeonato de España. Am-
bos judokas ya piensan en su nueva etapa competitiva en la 
categoría absoluta.

Cinco atletas del Club de Lucha ‘Mano a Mano’ de 
Torrevieja se dieron cita en el Campeonato de España de 
Jiu Jitsu Brasileño y Grappling celebrado en Guadalajara, 
donde se alzaron con cuatro medallas de oro, una de 
plata y una de bronce. El club también compitió en la II 
Copa Diputación Alicante 2025 La Nucía, donde cosechó 
importantes logros. Amar Moncef ganó el oro en moda-
lidad K-1 y el bronce en modalidad kick-boxing, y Laura 
Gómez se alzó con el bronce en modalidad kick-boxing.

El Club Kick Boxing Torrevieja se llevó para casa doce 
medallas tras participar en su primer campeonato del año, 
en concreto la Copa Diputación de Alicante, empezando 
de este modo la temporada con muy buenas sensaciones. 
Seis medallas fueron de oro, tres de plata y tres de bronce. 
Su próxima competición será este fin de semana en Xátiva 
(Valencia) en el Campeonato Autonómico de Kick Boxing.
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Deportes

El Albergue de Torrevieja está en busca de voluntarios apa-
sionados por los animales, especialmente por los gatos, para 
cuidar y colaborar en diversas tareas básicas. Si eres amante 
de los gatos y te gustaría contribuir a mejorar sus vidas, esta 
es tu oportunidad para hacer la diferencia. Los pequeños ha-
bitantes del albergue esperan con ansias recibir el cariño y la 
dedicación de personas como tú. Además de brindarles cui-
dado y compañía, tu tiempo y esfuerzo ayudarán a que estos 
animales tengan una vida más digna. Para obtener más infor-
mación sobre cómo puedes unirte como voluntario, visita sus 
redes sociales o acércate al albergue directamente.

Nuestros gatos te necesitan
Busco Hogar

Albergue Municipal de Torrevieja. Abierto de lunes a 
domingo de 8 a 13 y de 15 a 17 h.  Avda. Los Nenúfares, 
s/n (detrás de Jefatura Policía Local)

 El Mare Nostrum cae 
ante Petrer en el último instante

BALONMANO

El Club Balonmano Mare Nostrum Torrevieja tuvo en sus 
manos puntuar ante el cuarto clasificado de la 1ª Nacional 
E, el Hispanitas Balonmano Petrer, en un choque celebrado 
en el Palacio de Deportes “Tavi y Carmona” de Torrevieja 
en la vigésimo primera jornada del campeonato liguero. Los 
hombres de Antonio Cámeron dominaron buena parte del 
encuentro, incluso de la segunda parte, pero una desafor-
tunada jugada final acabó dando la victoria al conjunto vi-
sitante.

En ningún momento fue un camino de rosas para ninguno 
de los dos conjuntos. El Mare Nostrum confió su defensa a 
un 6 – 0 que brilló a un buen nivel con una buena aportación 
de Sergio García bajo palos. Arriba el cuadro salinero pudo 
encontrar, no sin dificultad, espacios en el 3 – 3 visitante 
que dificultaba la transición de balón salinera. No obstante, 
un par de salidas rápidas y la efectividad de Rubén Ruíz des-
de los siete metros y con su potente lanzamiento exterior 
permitieró la igualdad en el luminoso del “Tavi y Carmona” 
en el momento de tomar el camino de los vestuarios.

Tras el descanso los salineros pudieron tomar la iniciati-
va en el marcador. El equipo petrerí propuso una defensa 
más vertical que fue un quebradero de cabeza para el Mare 
Nostrum. Con todo el equipo de Antonio Cámeron alcanzó 
los tres de renta (26 – 23 Minuto 48:46) y obligaba a los 
visitantes a pedir tiempo muerto.

La ansiedad por ganar se hizo patente en el Mare Nos-
trum. Petrer puso la igualada, pero el equipo local todavía´ 
tuvo tiempo de devolver una pequeña renta de dos goles 
cuando tan solo restaban poco más de tres minutos para el 
final (29 – 27 Minuto 26:53). Pero estos instantes se hicie-
ron eterno para el conjunto salinero que fue incapaz de ver 
puerta mientras que el Hispanitas Balonmano Petrer pudo 
poner, de nuevo, la igualdad a falta de minuto y medio.

La posesión favoreció al Mare Nostrum que a falta de 19 
segundos preparó una jugada para llevarse el partido. Pero 
la acción, con la amenaza de pasivo, acabó con el esférico en 
manos de los petreríes para hacer el definitivo 29 – 30.

La derrota deja al equipo torrevejense en la posición dé-
cimo tercera de la tabla clasificatoria con once puntos. La 
próxima semana los hombres de Antonio Cámeron visitan al 
líder, el Balonmano Bolaños de Ciudad Real. El choque se ce-
lebrará este sábado 1 de marzo a partir de las 18:00.

Por el Mare Nostrum Torrevieja jugaron: Sergio (p), 
Dani Payá (7), Rubén (12), Manu, Iván Ríos (2), Danny (1), 
Ramón- siete inicial. También jugaron: Salva(p), Naim (1), 
Trino (1), Aitor, Hodar, Aarón, David, Juan (3) y Rafa (2).

Parcial cada 5 minutos: 2 – 2, 6 - 5, 8 – 10, 11 - 11, 13 - 
13, 16 – 16 descanso. 19 – 18, 20 - 19, 23 - 21, 26 - 23 y 
26 – 26, 29 - 30 final.

Rafael Ballester Foto: Raúl Ruiz
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AGENCIA DE DESARROLLO LOCAL
Ofertas de Empleo

OFERTA 884/2025  
Recepcionista de clínica
LUGAR Orihuela Costa C.V. a: 

administracion@salgadodentalinstitute.eu 

OFERTA 885/2025 
Mecánico

LUGAR Torrevieja    
C.V. a: automocionissocar@gmail.com

OFERTA 887/2025  
Asesor inmobiliario (autónomo)

LUGAR Provincia Alicante 
 Teléfono: 670 836 808

OFERTA 852/2024 
Camarera de pisos

LUGAR Torrevieja 
C.V. a: mjbegu@hotmail.com  

OFERTA 853/2024  
Cocinero

LUGAR Torrevieja  
C.V. a: mjbegu@hotmail.com  

OFERTA 855/2024  
Dependiente de comercio

LUGAR Torrevieja
 C.V. a: mjbegu@hotmail.com  

OFERTA 886/2025  
Peluquero

LUGAR Pilar de la Horadada   
C.V. a: hola.talento@grupocasaverde.com

OFERTA 888/2025  
Vendedor/a de exposición

LUGAR Torrevieja
 C.V. a: rlopez@terrapilar.com 

OFERTA 889/2025 
Chapista 

LUGAR Torrevieja    
C.V. a: anikamf72@hotmail.com  

OFERTA 890/2025  
Operario de limpieza de fábrica

LUGAR Benejúzar   
C.V. a: javier@auracee.com 
nerea.saura@auracee.com

OFERTA 891/2025 
Responsable de turnos 

de 100 Montaditos
LUGAR Guardamar del Segura    

C.V. a: 3foodsguardamar@gmail.com   

OFERTA 892/2025
Camarero/a

LUGAR Guardamar del Segura      
C.V. a: 3foodsguardamar@gmail.com

FARMACIA TORREVIEJA 24H, 
Carbajo Botella, Rodrigo C/ Antonio Machado, Nº115
(Frente Mercadona centro).
FARMACIA PLAYA DEL CURA 24 H,  
C/ Ramón Gallud, Nº196 Esq. C/Virgen de la Paloma.
REYES CRESPO, MANUEL JAVIER 
C/ Villa de Barcelona Esq. C/San Luis.

L40 TORREVIEJA – AEROPUERTO ALICANTE/ELCHE 
Desde 20/01/2024 / from January 20th 2024

SALIDAS DE LUNES A VIERNES  Departures from Monday to Friday 

Más Información / More info: +34 965 710 449 
www.costazul.avanzagrupo.com  @avanzaenTvja 

Estación de Torrevieja  Aeropuerto  Alicante/Elche 
Salida
07:00
08:00
09:00
10:00
10:30
11:00

12:00
12:30
13:00
14:00
14:30
15:00

16:00
17:00
18:00
19:00
20:00
21:00

Llegada
08:00 
09:00
10:00 
11:00 
11:30
12:00 

13:00 
13:30 
14:00 
15:00 
15:30 
16:00 

17:00 
18:00 
19:00
20:00
21:00 
22:00

SALIDAS DE SÁBADO, DOMINGO Y FESTIVOS  Departures Saturday, Sunday and Bank Holidays
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Guía de Misas 
en Torrevieja

Parroquia Inmaculada
• Lunes a Sábado: 10:00 y 19:30

• Domingo: 9:00, 11:00 12:00 y 19:30

Parroquia Sagrado Corazón
• Lunes a Sábado: 19:00

• Domingo: 10:00, 12:00 y 19:00

Parroquia Ntra. Sra. del Carmen
• Lunes, Jueves, Viernes y Sábado: 18:00

• Domingo: 11:00

Parroquia San Roque y Santa Ana
Martes, Jueves, Viernes, Sábado 

y Domingo: 11:00 y 18:00

Parroquia San Pedro y San Pablo
• Miércoles y Sábado: 18:00 y 19:00 

Domingo: 9:15 (en inglés), 11:00 (en polaco)

Parroquia Ntra. Sra. del Rosario - Torrelamata
Lunes, Miércoles, Jueves, Viernes y Sábado: 19:15 

Domingo: 9:30 y 12:30

Parroquia Salvador
Martes: 10:30 

Jueves: 18:00 (Celebración de la Palabra) 
Sábado: 18:00 y Domingo: 11:00

 
Iglesia de Villasol

Sábado: 21:00

ADL




